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BENALMADENA TENDRA UN 
NUEVO HOGAR DEL JUBILADO

Benalmádena contará pronto con un 
nuevo Hogar del Jubilado. El Equipo de 
Gobierno ya ha destinado los terrenos 
para su construcción, justo a la entrada 
de Arroyo de la Miel, en el lugar donde 
se encontraban las aulas prefabricadas. 
El tema de la financiación parece estar

resuelto ya que el alcalde,. Ramón Rico, 
y los responsables del Ayuntamiento 
han llegado a un acuerdo con la Caja de 
Ahorros de Ronda, por el que la entidad 
de ahorro pagará la mitad del presu
puesto total de la construcción. El resto 
va a ser pagado por el Ayuntamiento.

EL CAMPO DE CESPED ARTIFICIAL 
SE INAUGURARA EN SEPTIEMBRE

El campo de césped artificial de “ El To
millar", de propiedad municipal, se va a 
inaugurar en la segunda quincena de 
Septiembre, según ha declarado el Con
cejal de Deportes, Juan Carlos Maestro. 
Para los actos inaugurales se van a ce
lebrar diversas competiciones deporti

vas y unos partidos internacionales de 
hockey. La nueva instalación está ubi
cada en Arroyo de la Miel y va a ser 
el único campo polideportivo de césped 
artificial de Andalucía. Los clubes y de
portistas locales serán los primeros be
neficiados en la utilización del mismo.
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EL AYUNTAMIENTO 
DISPUESTO A LA CONSTRUCCION 
DE VIVIENDAS PARA 
LOS NECESITADOS
El Equipo de Gobierno del Ayuntamien
to de Benalmádena, va a poner toda la 
carne en el asador para que se constru
yan viviendas sociales en nuestro muni
cipio, de forma que las personas más 
necesitadas puedan disponer de un te
cho digno. Recientemente fue aprobada 
en un pleno la moción presentada por 
el propio alcalde, donde se expuso la 
necesidad de que se edifiquen este tipo 
de viviendas, ya que hay familias que 
no disponen de ingresos para adquirir o 
alquilar un piso de renta libre. Po lo 
pronto ya se cuenta con el proyecto y se 
han reservado las zonas donde posible
mente se construyan estas viviendas. 
Falta que la Junta de Andalucía dé el 
visto bueno y financie el cincuenta por 
ciento del coste total del presupuesto. 
Se pretenden edificar 21 viviendas en 
Benalmádena Pueblo y 6 6  viviendas en 
Arroyo de la Miel.
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XII FESTIVAL DE ARTE FLAMENCO,
-  EXITO ARTISTICO Y MASIVA ASISTENCIA DE PUBLICO -
El XII Festival de Arte Flamenco, cele
brado el pasado día 16 en la Plaza de 
Toros de Benalmádena, organizado y 
patrocinado por el Ayuntamiento benal- 
madense, fue un rotundo éxito, tanto ar
tístico como de público. Los cantaores 
malagueños, Agustín Núñez y Niño de 
Juaneque estuvieron a buen nivel y los 
consagrados: Calixto Sánchez, El Ca
brero, Luis Córdoba, Paco Toronjo y Tu- 
rronero arrancaron encendidos aplau
sos del público. Al baile estuvo la tem
peramental, Pepa Montes que puso ar
te y plasticidad en su actuación. Si a to
do lo expuesto se une el toque magistral 
de Enrique del Melchor, José Luis Posti
go y Pedro Escalona se explica el motivo 
por el que gran parte de los aficionados

permanecieron en sus asientos hasta 
poco más de las cinco de la madruga
da, hora en la que finalizó el festival.
Es difícil designar al triunfador de la no
che flamenca de Benalmádena, porque 
el maestro, Calixto Sánchez estuvo ma
gistral interpretando medias granainas, 
un cante que no es suyo pero al que él 
le da un sabor especial basado en una 
gran potencia de voz y una técnica im
pecable. José Mercé cantó bien, quizá 
un poco frío al principio, pero luego hizo 
unas bulerías en la que vertió todo el 
sentimiento del cante gitano, ese sentir 
que le está llevando a puestos privilegia
dos del cante y que hace incluso que se 
le pongo como sucesor del “ monstruo” 
Camarón de la Isla. Luis de Córdoba puso 
a la gente de pié con sus colombianas y 
Paco Toronjo interpretó muy bien los- 
fandangos. Para el final, lo mejor. José 
Domínguez, “ El Cabrero” dió de si todo

lo que tiene. Cantó seguiriyas, cantes 
de Málaga y lo suyo, los fandangos. El 
público se le entregó cuando a través de 
las letras de sus fandangos expuso una 
vez más la problemática del campo anda
luz, la explotación del trabajador por el 
“ señorito” y no faltó la alusión al Sumo 
Pontífice, aunque lo hizo de forma di
plomática: “ No se puede consentir / 
que unos vayan en urna de cristal 
mientras otros se mueren de hambre” , 
pero Cabrero, trovador de los menos 
afortunados da a su público lo que este 
le pide; cante reivindicativo y sus incon
dicionales se le entregan. No importa 
que no se faje con los cantes grandes. 
Eso es lo de menos para sus seguido
res. El lo sabe y acierta de pleno porque 
pese a los puristas él es un excelente 
profesional.

Mención también especial merece El 
Turronero. A él le tocó cerrar el festival: 
“A mi me van a tener que dar la llave 
del cante, porque soy el que cierro 
siempre” dijo con gracia el gitano sevi
llano cuando cerca de las cuatro de la 
madrugada subió al escenario para ini
ciar su intervención, pero mereció la pe
na esperar porque el cantaor puso voz, 
sentimiento y arte en una noche en la 
que su actuación hizo que quienes es
taban en la Plaza de Toros fueran trans
portados hasta una fragua imaginaria 
a la que él los llevó con la magia de su 
voz quebrada, ronca y que hizo poner 
los vellos de punta a todos. Un buen fi
nal para un festival que se hizo corto a 
pesar de que terminó cuando el alba 
asomaba por la cresta de los montes de 
Benalmádena.
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R a m ó n  R ic o : alcalde de Benalmádena
"EL AYUNTAMIENTO DARA LOS PASOS NECESARIOS 
PARA QUE SE CONSTRUYAN VIVIENDAS SOCIALES"

El Ayuntamiento está dispuesto a que 
se construyan viviendas sociales en Be
nalmádena y paliar el problema que se 
le presenta a las personas con pocos 
medios económicos a la hora de dispo
ner de un lugar digno donde vivir. La 
propuesta de la edificación de este tipo 
de viviendas la hizo el propio alcalde en 
un pleno y fue aceptada por todos los 
grupos políticos con representación 
municipal. Según el alcalde Ramón Ri

co:‘‘Uno de los principales objetivos que 
me marqué cuando accedí a la Alcaldía 
era el de hacer todo lo humanamente 
posible por posibilitar que las clases 
menos pudientes pudieran disponer de 
un techo donde vivir. Se pretende cons
truir 87 viviendas, 21 en Benalmádena 
Pueblo y 6 6  en Arroyo de la Miel. El im
porte total de las mismas asciende a 
289 millones de pesetas. De esta cifra 
la Junta de Andalucía pagará 130 millo
nes aproximadamente y el Ayuntamien
to pondrá el resto y Jos terrenos donde 
se van a construir.”
Las veintiuna viviendas de Benalmáde
na Pueblo se van a edificar en una par
cela de 1.500 metros cuadrados, de la 
urbanización Los Castillejos, donde se 
construirán casas módulos de dos a 
tres plantas, mientras que las viviendas 
en Arroyo de la Miel se van a ubicar en 
una parcela de 4.110 metros cuadra
dos, en la urbanización Mayoral.
El pleno donde se aprobó la puesta en 
marcha de la campaña “ vivienda para 
los más necesitados” fue una auténtica 
lección de lo que debe ser la democra
cia ya que los partidos políticos de la 
oposición felicitaron al alcalde por su 
propuesta. Javier Ortiz, cabeza de lista 
del P.S.O.E. manifestó: “ Estoy de acuer
do con lo expuesto por el Alcalde. Quiero

felicitar a Ramón Rico por la propuesta 
que ha hecho para la construcción de 
viviendas sociales y me ofrezco para 
realizar las gestiones que sean necesa
rias ante la Junta de Andalucía. Tam
bién deseo felicitar a Miguel Hurtado de 
Mendoza, funcionario que se ha preo
cupado de preparar esta moción para 
que se presente hoy” . Cándido Ingel
mo, concejal del C.D.S. y José Luis Cen
tella apoyaron la moción del alcalde por 
lo que esta se aprobó por unanimidad.” 
Para el alcalde de Benalmádena la 
construcción de este tipo de viviendas 
es muy necesaria en nuestro municipio, 
de ahí el esfuerzo que se va a realizar 
para llevarlas a cabo:
“Sólo el diez por ciento de las viviendas 
españolas en construcción son de pro
moción social, de ahí la marginación 
que sufren las personas que no tengan 
unos ingresos suficientes para comprar 
o alquilar una vivienda de renta libre. 
Aquí en Benalmádena pasa como en el 
resto de España,- sólo se construyen últi
mamente de renta libre, hay deficit de 
viviendas para los menos pudientes. 
Por ese motivo hemos buscado un hue
co en el poco terreno municipal que nos 
queda para que cerca de noventa fami
lias humildes puedan tener un techo 
donde cobijarse.”

HOGAR DEL JUBILADO
El Hogar del Jubilado se ha quedado 
obsoleto. El actual, ubicado en calle 
Cauce, en Arroyo de la Miel no reúne 
desde hace tiempo las condiciones ne
cesarias para que los jubilados pasen 
en él su tiempo de la mejor manera po
sible. La necesidad de construir una 
nueva y moderna instalación es algo in
negable. El Alcalde ha realizado diver
sas gestiones encaminadas a dotar de 
un nuevo y funcional lugar donde estas 
personas de la tercera edad puedan 
reunirse. Ramón Rico asegura que: 
"Benalmádena contará con un nuevo 
Hogar del Jubilado. Lo digo con plena 
satisfacción ya que al fin hemos podido 
culminar con éxito las conversaciones 
mantenidas con los responsables de la 
Caja de Ahorros de Ronda para que es
ta entidad subvencione parte del presu
puesto de la construcción y ellos van a 
dar el cincuenta por ciento de los casi 
veinticuatro millones que costará la ins
talación del mismo. Una vez que se ha 
solventado el problema más importan
te, el de la financiación, lo demás debe 
ir bastante rápido ya que incluso dispo
nemos del proyecto del edificio.”
El alcalde se muestra agradecido a la

colaboración que va a prestar la entidad 
de ahorro rondeña, pero también desea 
matizar que “ la necesidad de construir 
un Hogar del Jubilado es tan perentoria 
que el propio Ayuntamiento lo hubiera 
hecho, corriendo con todos los gastos,

si no se hubiera llegado a un entendi
miento con la citada entidad de ahorro. 
No obstante lo cortés no quita lo valien
te y todos estamos agradecidos por la 
ayuda que nos va a prestar la Caja de 
Ahorros de Roda.”



4 BOLETIN MUNICIPAL

VELADILLA DE LA VIRGEN DEL CARMEN: EL PUERTO FUE UNA FIESTA
La Veladilla de la Virgen del Carmen se 
celebró en el Puerto Deportivo de Be
nalmádena durante los días 16 y 17 de 
julio. Las actividades comenzaron el sá
bado, a las ocho de la tarde con una Mi
sa rodera, celebrada en la Parroquia 
Nuestra Señora del Carmen, e interpre
tada por el grupo Manteca Colorá. Pos
teriormente actuó la Banda Municipal 
Eduardo Ocón y más tarde tuvo lu

gar el desfile de caballistas, que prece
dió a la procesión de la Virgen del Car
men a la que se le cantó la Salve Mari
nera. Más tarde los numerosos asis
tentes presenciaron ia actuación del 
ballet de Rogelio del Valle y una magnífi
ca demostración de fuegos artificiales. 
El día 17 tuvo lugar la ofrenda floral a la 
Virgen de la Fuensalud. Luego el Ayun
tamiento ofreció una enorme moraga de

sardinas y tras la marinera comida ac
tuaron el Ballet Municipal, el cantante 
Carlos y la orquesta Los Santy’s. Por úl
timo se eligió a la Sirena 1988 y a sus 
damas de honor, poniendo así fin a una 
veladilla en la que se dieron cita mu
chos vecinos de Benalmádena y nume
rosos turistas.

Ill Jornadas de Teatro; 
éxito del grupo 
municipal
Actores del Grupo Municipal de Teatro 
cosecharon un importante éxito en las 
III Jornadas de Teatro “ que se han cele
brado en La Cazalla” , patrocinadas y or
ganizadas por la Concejalía de Cultura. 
Las representaciones de “ Estampas An
daluzas” contaron con numeroso públi
co. Los actores representaron con cali
dad envidiable “ Estampas Andaluzas” . 
La dirección de Jacinto Esteban estuvo 
perfecta y una vez más unos actores afi
cionados interpretaron con la perfec
ción de los profesionales.

Clausura de bares por no disponer de Licencia adecuada
El alcalde de Benalmádena, Ramón Ri
co ha ordenado el cierre de tres estable
cimientos ubicados en el municipio. Se 
trata de los pulbs; Casanova, Sami, Spla- 
ce y Cannon, ubicados en Ibensa, una 
de las zonas más ruidosas de Benalmá
dena. El decreto de clausura se ha pro
ducido debido a que muchos estableci
mientos emiten música y no disponen 
de la licencia de apertura adecuada pa
ra poder hacerlo, que debe ser la que

corresponde a actividades molestas, in
salubres, nocivas y peligrosas. El Ayun
tamiento inició los expedientes en enero 
y ha sido en este mes cuando han finali
zado, con la resolusión definitiva de 
clausura. El cierre de estos negocios 
durará hasta que no obtengan la li
cencia adecuada para poder ejercer 
la actividad que han estado desarrollan
do hasta el momento. Estos estableci
mientos, como otros a los que ya se ha

iniciado expedientes han sido motivo 
desde hace tiempo de denuncias por 
parte de las asociaciones de vecinos del 
municipio, que han manifestado reitera
tivamente qué los ruidos que producen 
a través de la música puesta excesiva
mente alta impide el normal descanso 
nocturno. Según fuentes de la Conceja
lía de Medio Ambiente se han iniciado 
expedientes a otros quince bares del 
municipio.
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Francisco Olmedo: Concejal de Turismo
“ NUESTRA OFERTA TURISTICA ES DE LAS MEJORES DEL MEDITERRANEO”

Benalmádena, por la belleza natural 
que atesora, por la benignidad de su cli
ma, su privilegiada situación, práctica
mente en el epicentro de la Costa del 
Sol, por sus nueve kilómetros de playas 
y sobre todo por la amplitud de su oferta 
de actividades, tanto deportivas, como 
culturales, es el municipio turístico por 
excelencia para que tanto los ciudada
nos de cualquier pais, como los españo
les y especialmente los residentes en 
las distintas provincias que forman 
nuestra comunidad andaluza pasen en 
ella sus vacaciones. Benalmádena, mu
nicipio turístico que ha sido de ¡os últi
mos en despertar al fenómeno turístico 
en la Costa del Sol, ha sabido aprender 
de los errores de otras localidades de la 
zona y no cometer los fallos que otros 
han podido incurrir. Por este motivo y a 
pesar de que el desarrollo turístico ha 
obtenido su bributo en cuanto a la proli
feración de hoteles y apartamentos y a 
que cuenta actualmente con más de
20.000 plazas hoteleras, Benalmádena 
continua siendo, blanca, pulcra y culta 
como cuando inició su desarrollo turísti
co en los comienzos de los años sesen
ta.
El concejal delegado de Turismo, Fran
cisco Olmedo, profesional del mundo 
turístico, asegura que Benalmádena de
be y tiene que dedicar una importante 
parte de su presupuesto a la promoción 
turística, como lo prueba que el Ayunta
miento asiste a las ferias de turismo 
más importantes de Europa, “ pero no 
todo se basa en promocionar - asegura 
el responsable de Turism o de 
Benalmádena también es necesario 
complementar esta política con una se
rie de servicios que hagan la estancia 
de nuestros visitantes, como pueden 
ser disponer de unas playas libres de 
contaminación, con unas instalaciones 
donde puedan pasar ratos de diversión 
y que en sus calles exista seguridad en 
lugar de inseguridad, todo esto sin olvi
dar una limpieza y buenas comunica

ciones. Nosotros - continua manifestan
do, Francisco Olmedo - estamos traba
jando en todos estos sectores para me
jorar continuamente nuestra oferta a 
quienes nos visiten.”
“ Benalmádena está prestando cada vez 
más atención a la captación del merca
do nacional y sobre todo andaluz. En 
estos días, cuando la mayoría de los an
daluces programan sus vacaciones, 
Francisco Olmedo afirma que:
"Nuestro municipio ofrece a los andalu
ces la mejor oferta turística de toda la 
Costa del Sol. Lo digo con pleno conoci
miento de causa y estando seguro de 
no haber "pasado” con mi afirmación. 
La persona que nos visite en esta tem
porada que ya está a la vuelta de la es
quina va a encontrar unas playas mu-, 
cho más limpias. Por otro lado - conti
núa el concejal - disponemos de un ser
vicio especial de vigilancia en ellas para 
evitar ventas ¡legales de refrescos y todo 
tipo de artículos. Además, contamos 
con lugares de diversión como el par
que de atracciones Tívoli, con sus casi 
setenta mil metros cuadrados de exten
sión, con restaurantes, tiovivos, monta
ñas rusas y atracciones diversas entre 
las que destacan las actuaciones de 
cantantes de talla internacional. El cam
po de golf de Torrequebrada, uno de los 
mas bellos de España, es un lugar de ci
ta obligada para los amantes de este de
porte, y continuando con las activida
des deportivas, también debo destacar 
el Puerto Deportivo de Benalmádena, 
con sus casi mil puestos de traques, zo

na comercial a punto de inaugurarse y 
un complejo inmobiliario modélico en 
su genero. Nuestro complejo polidepor
tivo municipal en Arroyo de la Miel, por 
el que pasan los mejores atletas de élite 
del mundo y donde las personas que se 
decidan visitarnos en vacaciones pue
den practicar diversas actividades de
portivas completa nuestra oferta en este 
sector.”
Además de todo lo anteriormente cita
do el municipio costasoleño, según 
Francisco Olmedo es blanco, pulcro y 
culto:
“ Benalmádena Pueblo, es uno de los 
tres núcleos importantes de población 
de nuestro municipio, conjuntamente 
con Benalmádena Costa y Arroyo de la 
Miel. El Pueblo es un reducto de anda
lucismo, sus calles estrechas y limpias, 
sus casas situadas a la falda de la sie
rra, blancas por la cal inmaculada de 
sus fachadas y los jardines de El Muro, 
que acabamos de recuperar dotándolos 
de su primitiva belleza, conforman un 
todo muy atractivo para quienes nos 
visiten. También ofrecemos una gran 
variedad de actividades culturales; 
conciertos, conferencias, teatro, exposi
ciones, en definitiva pensamos que aún 
siendo buena nuestra oferta no pode
mos dormirnos en los laureles, sino se
guir esforzándonos para que quienes 
nos visiten piensen algún día en esta
blecer aquí, entre nosotros su segunda 
residencia. Será una hermosa forma de 
confirmarnos que se encuentran en 
nuestra casa tan a gusto como en sus 
lugares de origen.”



6 BOLETIN MUNICIPAL

VISITA DEL ALCALDE DE COPENHAGUE Cena 
del consulado 
de Marruecos

El alcalde de Benalmádena, Ramón Ri
co, recibió la visita del alcalde- 
presidente de Copenhague, Per Kaa- 
lund, que se encontraba pasando unos 
días en nuestro municipio para visitar 
las instalaciones de la Clínica Institu
ción Montebello - Benalmádena, que 
pertenece a la Red de Hospitales Pú
blicos de Dinamarca. Con la máxima 
autoridad de la capital danesa asistie
ron a la entrevista, Ruth Plenge, presi
dente del Comité de Hospitales Públi
cos de Dinamarca; Nina Berrig, Jens 
Brusgaard, miembros óel Comité de 
Hospitales Públicos; Asger Hansen, ins
pector y presidente de la Asociación de 
Directores Gerentes de Hospitales Pú
blicos; José García Barceló, director ge
rente de la Clínica Montebello y Anni 
Perlovich, secretaria de la Dirección de 
Hospitales Públicos. Per Kaakund ma
nifestó, en el transcurso de la entrevista 
con el presidente de la Corporación Mu
nicipal de Benalmádena su agradeci
miento "por el tratamiento y la acogida 
que reciben los pacientes daneses en 
Benalmádena. Esto hace que se sien
tan como en su propia casa. He com
probado - continuó manifestando el al
calde de Copenhague - que mis compa

triotas se encuentran felices aquí. Se dá 
la circunstancia que trás haberse cum
plido las tres semanas que dura el trata
miento que reciben, no desean volver a 
nuestro país, sino permanecer en Be
nalmádena. Esto habla magníficamente 
de esta clínica y de las personas de este 
municipio.”
Por su parte, Ramón Rico agradeció la 
visita y manifestó que "Es una verdade
ra satisfacción poder recibir a perso
nalidades de la política y del mundo 
hospitalario danés. En nombre propio y 
en el de la Corporación que presido me 
satisface daros la bienvenida y ofrecer
me incondicionalmente para cualquier 
cosa que necesiten durante la estancia 
en nuestro municipio.”
Durante la entrevista se habló de reali
zar un hermanamiento entre Benalmá
dena y una ciudad danesa, posibilidad 
aceptada en principio por el alcaide 
-presidente de Copenhague. Al término 
de la visita, el alcalde, Ramón Rico y 
Per kaalund intercambiaron obsequios 
como recuerdo de la primera toma de 
contacto entre los responsables de Be
nalmádena y Copenhague. Per Kaa
lund invitó oficialmente al alcalde Ra
món Rico a Copenhague.

Mohamed Kadiri, cónsul del Reino de 
Marruecos en Málaga ofreció una cena 
al alcalde de Benalmádena como prue
ba de amistad y agradecimiento por la 
invitación y atención que se le dispensó 
cuando visitó nuestro municipio para 
asistir a los actos del ‘‘Día del Corpus” . 
Una agradable velada, celebrada en el 
restaurante "El cónsul” , en Fuengirola, 
sirvió para estrechar lazos que propi
cien un mejor entendimiento entre Es
paña y Marruecos. Además del alcalde, 
asistió la Concejala de Cultura, Alejan
dra Pérez' Roca, el Comandante de 
Puesto de la Guardia Civil, el Jefe de 
la Policía Municipal, el Comisario Jefe 
de la Policía de Fuengirola, y el Juez de 
Paz de Benalmádena.
Al final de la típica cena marroquí, que 
resultó exquisita, el alcalde, Ramón Ri
co y el cónsul, Kadiri se intercambiaron 
unos obsequios en señal de recuerdo 
de un encuentro en el que brilló la clási
ca hospitalidad marroquí.

Benalmádena, sede de importantes jornadas financieras y turísticas
Benalmádena está consiguiendo un 
puesto importante dentro del mundo tu
rístico nacional e internacional. La belle
za de nuestro municipio, el clima, los 
esfuerzos del Ayuntamiento por mejorar 
los servicios, la política de promoción 
municipal y la puesta al día de los em
presarios de nuestra zona hace que el 
mundo empresarial y turístico ponga 
sus ojos en Benalmádena para hacer 
inversiones o realizar importantes con
gresos. Precisamente en lo que va de 
año se han celebrado dos eventos con- 
gresuales importantes, los “ II Encuen
tros con entidades financieras” organi
zados por la firma nipona Fujitsu, don

de han participado cincuenta cajas de 
ahorros y treinta entidades bancarias de. 
España, representadas al más alto nivel 
posible, por directores generales y pre
sidentes de cajas de ahorros.
Durante estas jornadas, celebradas el 
mes pasado en el Hotel Torrequebrada, 
nuestro municipio fue el epicentro del 
mundo financiero nacinal, habriéndose 
con ello nuevas perspectivas de futuro 
en cuanto a posibles inversiones.
Otro acontecimiento celebrado en nues
tro municipio que puede repercutir muy 
positivamente para el futuro turístico de 
nuestra zona ha sido la "Reunión Mun
dial de Ventas de Iberia” , que tuvo lugar

a finales del mes de Junio y donde asis
tieron 130 jefes de ventas de todo el 
mundo, representantes de nuestra 
compañía bandera en Africa, Oriente 
Medio, América, Europa y España. En el 
encuentro de profesionales de Iberia, 
Luis Dans, director Comercial de la 
compañía aerea manifestó que las pre
visiones de facturación para la zona de 
Andalucía Oriental, en la que está en
cuadrada Málaga, se cifran este año en 
más de 1 0 .0 0 0  millones de pesetas “ y 
desde luego todos vamos a tener muy 
en cuenta a Benalmádena a la hora de 
recomendar a nuestros clientes un pun
to de destino para sus vacaciones.”
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A n t o n i o  d e l  C i d :  concejal delegado de Urbanismo
"VAMOS A REMITIR, EN BREVE PLAZO, EL PLAN GENERAL 
DE URBANISMO A LA JUNTA DE ANDALUCIA"

El concejal, Antonio del Cid, delegado 
de Urbanismo, manifestó en el último

pleno, celebrado el día 9 de Julio, que 
el Plan General de Ordenación Urbana 
iba a ser enviado a la Junta de Andalu
cía para su aprobación, en el plazo má
ximo de un mes. Con esta afirmación, 
Antonio del Cid contestó a la interpela
ción hecha por el concejal socialista, 
Javier Ortiz, en la que este criticó la 
tardanza en remitir el citado plan al 
Gobierno andaluz.
Para conocer la situación de lo que será 
en el futuro la reglamentación urbanísti
ca de nuestro municipio contactamos 
con el concejal de Urbanismo:
“Vamos a salir del impase en el que nos 
encontramos -asegura, Antonio del Cid- 
ocasionado por no haberse aprobado 
aún el Plan General de Ordenación Ur
bana. Prácticamente están ultimados

los convenios urbanísticos que faltaban 
y que era lo que ha estado frenando la 
remisión de toda la documentación a la 
Junta de Andalucía.”
Al parecer la solución al tema, al menos 
por parte del Ayuntamiento, se encuen
tra a la vuelta de la esquina, según acla
ra el concejal de Urbanismo.- “ En unos 
días vamos a remitir a la Junta de Anda
lucía el Plan General, luego serán los 
técnicos del Gobierno Autonómico 
quien digan la última palabra. Desde 
luego por parte del equipo de Gobierno 
del Ayuntamiento hay el máximo interés 
en que Benalmádena cuente con el or
denamiento legal que permita saber a 
que atenernos en materia urbanística y 
regular todo tipo de actuaciones.”

GRACIAS AL ESFUERZO DE PROFESORES Y ESTUDIANTES 
TODOS LOS ALUMNOS DEL INSTITUTO DE BACHILLERATO HAN APROBADO LA SELECTIVIDAD
El cien por cien de los alumnos del Insti
tuto de Bachillerato de Benalmádena 
han aprobado la selectividad. La noticia 
tiene su importancia. Sobre todo tenien
do en cuenta que los estudiantes per
dieron casi un mes de curso debido a la 
huelga mantenida por el profesorado, 
que se sumó lógicamente a todo el co
lectivo a nivel nacional. Sea como fuere 
el éxito es realmente importante y se de
be "achacar” tanto al esfuerzo de los 
estudiantes como al profesorado del 
centro de formación de Arroyo de la 
Miel.
Juan de Dios Molina, director del Insti
tuto de Bachillerato y concejal del Ayun
tamiento, se encuentra realmente satis
fecho con los resultados obtenidos por 
sus alumnos: “ En todos los años que 
llevo ejerciendo el profesorado, es la pri
mera vez que he recogido unos resulta
dos tan óptimos. A pesar de la huelga, 
Jos resultados de la selectividad han si
do muy positivos".
Argumentamos al responsable del insti
tuto que lo lógico hubiera sido que este 
año escolar hubiera proporcionado más *

suspensos de lo normal, debido a la 
pérdida de horas de dase. “ No ha sido 
así, sino todo lo contrario - afirma, Juan 
de Dios Molina - porque nuestra máxi
ma preocupación ha sido el alumnado 
de C.O.U. Se perdieron unos veinte días

de clase, pero los profesores han estado 
recuperando a los alumnos y durante la 
huelga hemos llevado a cabo diversas ac
tividades formativas, como la visita al Coto 
de Doñana, para que nuestros alumnos 
no perdieran el ritmo de trabajo.”
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Mes de cine 
en Benalmádena

Antonio García: Director Oficina Municipal de Turismo

"H ay  que seguir promocionando 
sin desm ayo"

El Ayuntamiento de Benalmádena ha 
realizado una amplia promoción turísti
ca de nuestro municipio en distintas fe
rias turísticas nacionales y extranjeras. 
En el mes de noviembre la delegación 
municipal de Turismo acudió a promo
cionar a la B.T.F. de Bruselas, en 
noviembre a la World Travel Market lon
dinense. En el primer mes del año, Be
nalmádena estuvo en FITUR - Feria Inter
nacional de Turismo que se celebra en 
la capital de España. En el mes de fe
brero se asistió a la B.I.T., en Milán, en 
mayo a Expovacacíones, en Bilbao y en 
junio a Atlantur, en Las Palmas.
Para un municipio costasoleño es vital 
desarrollar importantes campañas pro
mocionales. Sin ellas difícilmente se re
ciben clientes, en este caso visitantes. 
Para hablar de turismo y concretamen
te de ferias, nadie mejor que un experto 
como, Antonio García Pérez, director de 
la Oficina Municipal de Turismo, para 
quien el tema promoción no tiene se
cretos:
“ La participación en estas ferias del 
Ayuntamiento de Benalmádena, tiene 
como fin dar a conocer nuestros bienes

La Guardia Civil de Benalmádena, co
mo todos los años, ya está preparada 
para la campaña de verano. Los inte
grantes del benemérito cuerpo se 
aprestan a desempeñar su encomiable 
labor de protección a los vecinos y visi
tantes, de asesoramiento y de ayuda si 
fuera preciso. Por lo pronto ya están 
prestando servicio en nuestro municipio 
el grupo de refuerzo de todos-los años. 
Son miembros de otras comandancias 
de la provincia que se suman a los tres

turísticos, de gran interés para el públi
co que nos visita.
La diversidad de material propagandísti
co que se exhibe en cada una de estas 
ferias es muy bien acogido por todos los 
visitantes que preparan sus vacaciones 
anuales.
Las Agencias de Viajes y Tours Opera
dores, reciben una carpeta con toda la 
propaganda necesaria para poder cono
cer Benalmádena, Hoteles, Agencias 
de Viajes, Playas, y todos los servicios 
necesarios para poder vender a sus 
clientes los viajes vacacionales.

BENEFICIOS DE ESTAS PROMOCIONES
“ Hemos sido felicitados por empresas 
turísticas de nuestra zona, por el apoyo 
que bienen recibiendo, con estas pro
mociones. Muchos de ellos contactan 
con la Dirección de la Oficina de Turis
mo para dejarle material de sus empre
sas y que sea atendido por el personal 
de esta Oficina.”- afirma Antonio García. 
“ Si nos remontamos veinte años atrás, 
debemos de recordar que en la Costa 
del Sol, sólo se conocían Torremolinos y 
unos pocos hoteles. La Promoción turís
tica hizo crecer los otros pueblos coste
ros y con ellos sus Ayuntamientos, que 
pasaron de contar con poco más de 
veinte empleados a casi trescientos. 
Con lo cual se deduce que el dinero que 
estos ayuntamientos gastaron, en di
chas promociones, ha generado un ma
yor nífmero de empleos en todos los 
sectores, (inversiones, construcción, in
mobiliarias, farmacias, médicos, hote
les, restaurantes, bares, comercios...). 
Por lo tanto es necesario seguir promo
cionando sin desmayo en los mercados 
conocidos y darnos a conocer en otros 
nuevos.

coches patrullas ya existentes; dos de la 
comandancia de Torrequebrada y uno 
de Benalmádena. En verano, la Guardia 
Civil realiza su labor durante las 24 ho
ras del día, mediante tres turnos de ser
vicio. El servicio se ve en definitiva in
crementado por tres coches más al día. 
Vaya nuestro reconocimiento y agrade
cimiento a la abnegada labor que en es
ta época como en todo el año realiza la 
Guardia Civil en nuestro municipio.

El Ayuntamiento, a través de la Conceja
lía de Cultura va a llevar a cabo la pro
yección de una serie de películas en 
Benalmádena Pueblo. El programa en
tra dentro de las actividades culturales 
del verano y comienza el día 17 con la 
película, "Cuerpos y Almas” , interpreta
da por Mohamed Ali y King Hamilton, y 
finaliza con la proyección de “ La niña 
del patio” , protagonizada por Estrellita 
Castro y Alfonso del Real. Las proyec
ciones comenzarán a las diez de la no
che y se realizaran en la Cazalla, donde 
se ha instalado una gran pantalla y nu
merosas sillas.
Las películas que se van a proyectar 
son las siguientes:

Mes de agosto:
Día 17.- "Cuerpos y Almas” . Interpreta
da por Mohamed Ali y King Hamilton.

Día 18.- “ Continente Perdido” . Anthony 
Hall y Joyce Taylor.

Día 19.- “ Dos veces Judas” . Klaus Kins
ki y Cristina Galbo.

Día 20.- "La Hija de Juan Simón” . Anto
nio Molina y María Cuadra.

Día 21.- “ Canciones de nuestra vida” . 
Imperio Argentina y Rafaela Aparicio.

Día 23.- "Algo más que amigos” . Sean 
Bury, Anices Alvina.

Día 24.- “ Guerreras verdes” . Carmen 
Sevilla, Sancho Gracia.

Día 25.- "Texas Kid” . Audie Murphy, 
Diana Loris.

Día 26.- “ Parchís contra el hombre invi
sible” . Interpreta, el grupo Parchís.

Día 27.- “Varieté” . Sara Montiel, Vicente 
Parra.

Día 28.- “ Suspiros de Triana” . Paquita 
Rico, Angelillo.

Día 30.- “ Ruckus” . (El alborotador). Dirk 
Benedict, Linda Blair.

Día 31.- “ Los gritos satánicos de Drácu- 
la” . Cristo pher lee.

Mes de Septiembre:
Día 1.- “ Cara a Cara” . Gian María Volan
te, Tomás Milians.

Día 2.- “ Galáctica” . Richard Hatch, Dirk 
Benedit.

Día 3.- “ Puños y lágrimas” . Elvis Pres
ley.

Día 4.- “ El milagro del cante” . Rafael Fa
rina. Principe Gitano.

Día 5.- “ La niña en el patio” . Estrellita 
Castro, Alfonso del Real.

LA ENTRADA A LAS SESIONES 
ES COMPLETAMENTE GRATIS

Guardia Civil,
llegaron los refuerzos del verano
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A lejandra P érez Roca: Concejala de Cultura
“ Los alumnos del Taller de Artesanía realizan obras de gran calidad”

Los alumnos del Taller Municipal de Ar
tesanía de Benalmádena, han cosecha
do un rotundo éxito en la exposición ce
lebrada hace unos días en Marbella de
dicada a la artesanía local. Nuestro 
Ayuntamiento expuso en un stand pro
pio, tapices, alfombras, esculturas y teji
dos creados dentro de las actividades 
de promoción organizadas por el Ayun
tamiento. La muestra, "Artesur” sirvió 
como piedra de toque para apreciar la 
labor que realizan los distintos munici
pios malagueños en cuanto a artesanía 
y sin duda alguna, nuestro municipio 
dió el do de pecho ya que el stand mu
nicipal fue uno de los más visitados y 
contó con una magnífica crítica por par
te de todas las personas que lo visita
ron.
Alejandra Pérez Roca, Concejala de 
Cultura, inició estos talleres de artesa
nía hace tres años, de entonces a hoy 
se ha realizado una enorme labor que 
se ha visto refrendada por el éxito de la 
exposición marbellí en la que se han ex
puesto los trabajos realizados. La Con
cejala se encuentra muy satisfecha con 
los resultados obtenidos en "Artesur” : 
“ Esperaba el éxito que se ha conseguir- 
do. Conozco la calidad del trabajo que 
están haciendo en nuestros talleres, 
donde se está realizando una labor im
portante en tapices, alfombras y tejidos. 
Desde luego, si no hubiera tenido la cer
teza de que lo que exponíamos era de 
calidad, a lo mejor no hubiéramos asis
tido a la exposición. Hay que tener en 
cuenta que hemos representado a Be
nalmádena y cuando se lleva esa res
ponsabilidad hay que poner a nuestro 
municipio en el lugar que le correspon
de, lo más alto posible.”
La responsable municipal de Cultura, a 
pesar de haber creado e impulsado estas 
auténticas escuelas de artesanía, consi
dera que en el tema de tapices y alfom
bras hay una persona a la que hay que 
atribuírsele gran parte del éxito conse
guido: “ Yo he impulsado, y continuaré 
haciéndolo todo tipo de actividades cul

turales y dentro de ellas, lógicamente 
todo Jo que sea artesanía, pero la cali
dad que hemos conseguido alcanzar es 
difícil de superar. Esto se debe a que te
nemos la suerte de contar con Laura 
Casares una monitora de lujo, una 
maestra a la hora de enseñar. Es algo 
que le viene de familia. Ella está reali
zando una labor encomiable a la hora 
de enseñar a nuestros alumnos como 
confeccionar un tapiz o una alfombra.” 
Alejandra Pérez considera que la arte-

Las III Jornadas de Teatro, patrocinadas 
por el Ayuntamiento, han sido una her
mosa muestra de todo lo que puede dar 
de si el Grupo de Teatro Municipal, diri
gido por Jacinto Esteban. Los días 28 y 
30 del mes pasado, se representó con 
indudable éxito "Estampas Andaluzas” . 
La obra se compone de unos divertidos 
sainetes, en su mayoría escritos por los 
hermanos Quintero a los que se incluye 
danza y baile.
“ El numeroso público - afirma la res
ponsable de Cultura - que asistió a las 
representaciones lo pasó fenomenal. Se 
ocuparon todas las sillas que se coloca
ron en la Cazalla, lugar donde se re- 
prensentó la obra de teatro, mucha gen
te permaneció de pie a lo largo de toda 
la obra. Por otro lado quiero destacar 
la magnífica interpretación llevada 
a cabo por los actores, que parecían 
profesionales en lugar de aficionados.” 
Al final, era necesario hablar de la cons
titución de una asociación cultural que 
acaba de organizarce en Benalmádena 
Pueblo, concretamente la Peña Nuestra 
Señora de la Cruz. Alejandra Pérez Ro
ca, atendiendo a la petición que se le hi
cieron en su día los componentes de la 
citada peña, ha conseguido que el 
Ayuntamiento les ceda temporalmente 
una casa donde puedan montar su se
de hasta que encuentren un lugar ade
cuado.
“Yo he ayudado a los miembros de la

sania puede potenciar la oferta turística 
de nuestro municipio; "Tengo mucha 
ilusión en la posibilidad de exponer par
te de estos trabajos en FITUR como una 
atracciónmás que ofrece nuestro muni
cipio a ios visitantes. Precisamente en 
estos momentos estamos buscando un 
diseño propio que represente a Benal
mádena y que en cualquier parte donde 
se exponga un trabajo realizado en 
nuestros talleres, con sólo verlo se aso
cie a nuestro municipio.”

peña, en todo ¡o que he podido y voy a 
continuar haciéndolo. La danza, el baile 
y las costumbres andaluzas, que es lo 
que se va a fomentar en esta asociación 
es cultura y por tanto hay que fomentar 
este tipo de colectivos.”

Patrocina: EXCMO. AYUNTAMIENTO DE BENALMADENA ¡Ara» do Cultura!

ACTIVIDADES DE VERANO

OIA 28 - C O N C IE R T O  B A N D A  M U N IC IPA L . E D U A R D O  O C O N  
B E N A LM A D E N A  P U E B LO . LA  C A Z A L L A  

DIA 28 Y 29.- T E A T R O  M U N IC IP A L . E S T A M P A S  A N D A L U Z A S  
DÍA 30.- B A L L E T  DE R O G ELIO  DE L V A L L E  
DIA 3 1 -  C A R LO S  “LA  V O Z  N E G R A ”

Y  L A  O R Q U E S T A  LO S  S A N T Y ’S  
DIA 1. R E C IT A L  P E Ñ A  V IR G E N  DE L A  C R U Z  DE  

B E N A LM A D E N A  P U E B LO  
DIA 2.- L A L O  G U E R R E R O  V  S U  O R Q U E S T A  
DIA 3.- C O R D O N  DE O R O
OIA 4, ■ R E C IT A L  P E Ñ A  R O C IE R A  D E  A R R O Y O  DE LA  M IE L  
DIA 5.- LO S  DE L A R R O Y O  
DIA 6.- B A L L E T  M U N IC IP A L

III JORNADAS DE TEATRO V 
FESTIVALES DE MUSICA Y DANZA

BEIALMADEMA’88
DEL 21 DE JULIO AL 6 DE AGOSTO 2 2  0 0  H.

ARROYO DE LA MIEL - CASA PE LA CULTURA
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PENA NUESTRA SEÑORA DE LA CRUZ, ROMEROS 
QUE CANTAN A NUESTRA PATRONA

Benalmádena cuenta con una nueva 
peña. Su sede social provisional está en 
la Plaza de Andalucía número 18. Es 
una casa antigua de propiedcitl munici
pal, que el Ayuntamiento les ha cedido 
mientras encuentran su sede definitiva. 
Hace pocos días que un grupo de veci
nos decidieron crear la entidad. Ha reci
bido el nombre de, Peña Nuestra Seño
ra de la Cruz, la patrona de Benalmáde
na, y a pesar de ello ya cuenta con un 
respetable número de socios. El presi
dente es Manuel Vega Bernal y Reme
dios Luque Coronado desempeña la la
bor de Relaciones Públicas. Nuestra re
dacción conversa con ambos para que 
nos hablen de la peña.
“ Estamos muy agradecidos al equipo 
de Gobierno del Ayuntamiento. Nos han 
dejado la casa que va a ser nuestra se
de por el momento y la concejala de 
Cultura, Alejandra Pérez Roca nos ha 
atendido fenomenalmente.”
Una de las metas que se han propuesto 
conseguir es la de potenciar la Romería: 
“ La bajada de la Virgen siempre ha sido 
muy triste. La gente va a la procesión, 
pero en la bajada y la subida de Nuestra 
Señora siempre va sola. Nosotros nos 
hemos marcados la meta de acompa
ñarla como romeros que somos para 
que no vaya tan sola. Para ello hemos 
creado un coro y tenemos nuestras pro
pias creaciones. Nuestra idea es la de 
cantarle a la Virgen. Además también 
tenemos ensayados los fandangos de 
Benalmádena, pero con nuestras pro
pias letras, que pretendemos cantarlas 
en la Feria de Día y también pretende
mos actuar en la acampada de la Ro
mería. Tenemos muchísimas ilusiones 
por recuperar parte de nuestra cultura 
andaluza que se está perdiendo.” 
Remedios Luque adelanta una de las 
actividades que tiene programado reali
zar la Peña con motivo de ia feria en ho
nor de la Patrona:

LA LEGION, EN EL
La Banda de Cornetas y Tambores y la 
Escuadra de Gastadores de la Legión, 
posiblemente van a participar en el des
file procesional de la Patrona de Benal
mádena, Nuestra Señora de la Cruz, 
que se va a celebrar el próximo día 15 
de agosto, a las nueve de la noche. Ayer 
salió un escrito de la Alcaldía dirigido al 
general subinspector de la Legión, don
de se le pide al ilustre militar “ se tome al 
máximo interés para que en tan señala
da fecha podemos contar con la partici
pación de los caballeros del Tercio. “AI 
parecer aún no se conoce la respuesta 
oficial, pero parece ser que esta va a ser 
afirmativa y los vecinos de Benalmáde
na podrán admirar el desfile de los “ no
vios de la muerte” acompañando a la 
Patrona del municipio costasoleño.”

“ Nosotros invitamos a todas las peñas 
que asistan a la Romería a que hagan 
un alto en el camino al pasar por nues
tra sede. Allí sean peñistas o no, todo el 
mundo estará invitado a tomar un caldi- 
to de puchero caliente con yerbabuena 
y un trozo de tortilla de patatas. Es 
nuestra forma de demostrar que esta
mos abiertos a todo el mundo.” 
Actualmentye la Peña Nuestra Señora 
de la Cruz está compuesta por 34 matri
monios, nueve socios individuales y 57 
hijos de socios. Por el momento se ha 
congelado la admisión de nuevos 
miembros hasta no tener aprobados los 
estatutos fundacionales. El precio para 
ser socio es de 300 pesetas por perso
na, 500 pesetas por el matrimonio y 
100 pesetas por cada hijo. La Junta di
rectiva presidida por Manuel Vega, está 
formada por: Cristobal Márquez Zarago
za, Vicepresidente; Loli Beltrán, secre
taria; Tomás Caballero Lara, tesorero;

Francisco Aguilera Ruiz, José Santaella 
Lara, Miguel Olmo Hidalgo, Juan Pérez 
Gallego, vocales y Remedios Luque, re
laciones públicas. La peña, sus gentes, 
caen bien desde el primer momento. 
Son gente de nuestra tierra que sienten 
Andalucía, su folclore y sus costum
bres. Pero lo mejor de todo es que se 
sienten benalmadenses hasta la médu
la. Como lo prueba la contestación que 
nos dió el presidente de la peña cuando 
le preguntamos porqué motivo no se 
denominaban, Peña Rociera. Manuel 
Vega se apresuró a responder: “ Porque 
somos de Benalmádena y llevamos el 
nombre de nuestra Patrona. Eso de ro
ciera, con todo nuestro cariño y respeto 
a la Blanca Paloma suena a Sevilla y no
sotros somos malagueños.”
¡Olé! un presidente y una peña como 
tiene que ser. Se merecen lo mejor de! 
mundo!.

DESFILE PROCESIONAL DE LA PATRONA
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Carlos Rodríguez: Concejal de Sanidad

“ Los caramelos que aparecieron en nuestras calles, contenían droga”

En Benalmádena aparecieron hace 
unos días unos caramelos con aspecto 
sospechoso. Estaban tirados en la calle, 
cerca de los centros escolares. El pro
blema podría haber tenido repercusio
nes importantes si no es debido a la rá
pida actuación del concejal delegado 
de Sanidad, el doctor Carlos Rodriguéz, 
que pensó desde el primer momento en 
la existencia de algún gato encerrado 
en la operación de “sembrar de cara
melos las calles. Por este motivo, el con
cejal, pensando que los caramelos po
dían estar contaminados con algún tipo 
de droga, puso el hecho en conocimien
to del jefe local de Sanidad, el doctor 
Fernández Millán, pidiéndole que el 
producto fuera analizado. A los dos días 
se recibió en el Ayuntamiento de Benal
mádena una comunicación del labora
torio de Drogodependencia, dependien
te del Gobierno Civil, en el que s e , 
manifestaba que los caramelos analiza
dos contenían pequeñísimas cantida
des de droga, sin poderse confirmar 
debido a la poca cuantía de la misma, si 
esa droga era cocaína o heroína.
Nada más conocerse el resultado del 
análisis, el concejal, Carlos Rodríguez 
tomó las medidas oportunas para cazar 
a las personas, que sin ningún tipo de 
escrúpulos, se habían dedicado a dejar 
caramelos contaminados por las calles, 
presúmiblemente con la intención de 
que lo comieran los escolares con la 
malsana pretensión de adicionarlos al 
consumo de droga. Se montó un siste
ma de vigilancia, consistente en "ba
rrer” materialmente las calles del muni
cipio, pero las personas que dejaron los 
caramelos contaminados, quizá alerta
dos por los medios de comunicación 
desaparecieron rápidamente de la cir
culación. El resultado final fue positivo, 
ya que se abortó la acción de los sem
bradores de droga antes de que estos 
pudieran cumplir el objetivo marcado. 
Los caramelos eran de forma redondea
da, están envueltos en un papel azul y 
todos llevan escrito la palabra ciruela. I

A los tres días de difundirse la noticia en 
todos los medios de comunicación del 
país apareció una nota en un medio de 
comunicación malagueño donde sor
prendentemente se decía que los cara
melos no estaban contaminados sino 
que todo se debía a una reacción pro
ducida por el colorante que llevaban. 
Como el tema se ha confundido. Pensa
mos que lo mejor es hablar con el con
cejal, Carlos Rodríguez para conocer su 
opinión del tema:
"Yo recibi personalmente la informa
ción del Gobierno Civil en la que se me 
dijo que los caramelos contenían pe
queñas cantidades de droga. Luego me 
ha sorprendido enterarme por un perió
dico que los caramelos no tenían droga. 
Desde luego yo no he tenido ninguna

Carlos Rodríguez obstenta también la 
delegación de cementerios. Precisa
mente en el cementerio de Arroyo de la 
Miel se está quedando sin lugares don
de realizar enterramientos. El problema 
no es aún acuciante pero ya se deben 
buscar soluciones, si no se hace, a la 
vuelta de unos meses no habrá espacio 
libre en él, siendo imposible realizar 
más sepelios en el mismo.
“ Estamos trabajando a fondo para que 
podamos disponer lo antes posible de

Recientemente se han producido tres 
incendios, casi consecutivos, en el verte
dero municipal, lugar próximo a diver
sas Urbanizaciones de Benalmádena. 
Carlos Rodríguez nos comenta sobre el 
tema:
“ Desde que se hizo cargo el nuevo Ge
rente Sr. Arenas, se presentó ante el 
Ayuntamiento un escrito que se refería 
a la urgente necesidad de cambiar la 
ubicación del vertedero, por su situa
ción y por el defectuoso acceso que ori
ginaba el deterioro considerable del 
parque móvil. A tal escrito no se ha con
testado aún y tiene fecha de entrada; 
Febrero del presente año.
Ahora, se están presentando los proble
mas que se habían denunciado y no ha-

comunicación oficial contradiciendo el 
informe que me dio el laboratorio de 
Drogodependencia, cuando lo normal 
es que igual que llamaron al Ayunta
miento para si bien de que los cara
melos estaban contaminados, es que 
dijeran que no lo estaban e informaran 
de lo que había hecho cambiar el resul
tado del análisis. De todas formas, quie
ro tranquilizar a los padres asegurán
doles que la ingestión de estos carame
los no encierran peligo alguno, a no ser 
que se tomen en cantidades importan
tes.”
El laboratorio de Drogodependencia ha 
quemado cerca de seiscientos kilos de 
caramelos iguales a los que aparecieron 
en las calles de Benalmádena.

un nuevo cementerio en Arroyo de la 
Miel. Sabemos que el actual se ha que
dado pequeño y es necesario hacer uno 
nuevo. Hace unos días aprobamos el 
pre-proyecto de lo que será el nuevo, 
cementerio, su capacidad será para 
1.800 nichos y contará con fosas y pan
teones. En el presupuesto de este año 
hay una partida de 35 millones de pese
tas, destinados a hacer el acceso y el 
muro de cerramiento además de una 
batería de cien nichos.”

bían sido atendidos” .
El Sr. Arenas nos aclara “ sin lugar a du
das los incendios últimos son provoca
dos, ya que se ha estudiado el punto de 
origen y su propagación y la consecuen
cia, al cien por cien del cálculo, es que 
están provocados.
Es una más de las dificultades con las 
que se está encontrando este servicio. 
Parece que existen elementos que no 
desean que el servicio funcione, aun
que evidentemente, si conseguimos la 
colaboración del vecindario no cabe la 
menor duda de que obtendremos el 
mejor servicio de la costa, ya que tene
mos el mejor material humano y la ma
yor dedicación que se puede pedir.

CEMENTERIO

Vertedero Municipal, 
Incendios provocados
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lldelfonso Arenas: responsable técnico del servicio de recogida de basuras

“ NECESITAMOS MAYOR COLABORACION CIUDADANA’ ’

El Servicio de Recogida de Basura ha 
mejorado ostensiblemente en nuestro 
municipio. Es algo que se puede apre
ciar en nuestro recorrer cotidiano por 
las calles de Benalmádena. El respon
sable de la mejoría en el servicio es ll
delfonso Arenas, que está al frente de la 
Intervención técnica de la empresa con
cesionaria del servicio de recogida de 
basura:
“ Cuando asumí la responsabilidad téc
nica del servicio me encontré con una 
empresa secuestrada administrativa
mente -asegura lldelfonso Arenas-, que 
equivale a una situación de suspensión 
de pagos. Este desde luego no es el me
jor campo para obtener grandes éxitos, 
pero tratamos de enfocar nuestra actua
ción prestando la máxima atención a 
dos puntos; la seguridad del personal 
en los aspectos económicos, social y fí
sico, y realizar un estudio para conocer 
las posibilidades de mantener en el fu
turo la concesión.”
Las.mejoras en el servicio se han conse
guido, según Arenas, merced “ a que ha 
sido necesario prestarle mucha decica- 
ción al tema y además, porque me han 
ayudado muchos buenos amigos que 
he encontrado. No tenía más remedio 
que esforzarme para que ellos no se 
sintieran desfraudados. Gracias a todo 
esto se ha conseguido una nueva orga
nización, nuevos vehículos, moderno 
equipo y contenedores, un moderno 
equipamiento y una plantilla laboral que 
merece mi público elogio ya que sin los 
trabajadores no se hubiera conseguido 
el objetivo de ofrecer a los ciudadanos 
un mejor servicio.”

INCUMPLIMIENTO
A pesar del camino andado aún queda 
un largo trecho por recorrer hasta con
seguir el objetivo final de que Benalmá
dena sea el municipio más limpio de la 
Costa del Sol, pero para alcanzar esta 
meta hace falta que algunos ciudada
nos y colectivos se muestren con mayor

comportamiento cívico. Al menos así lo 
matiza lldelfonso Arenas, al puntualizar 
que el tema “ limpieza se reparte en 
cuatro areas o departamentos. Yo sólo 
tengo encomendado el S.R.B. y en este 
tema la colaboración ciudadana es más 
bien poca. Muchas empresas turísticas, 
que reclaman mayor limpieza, son las 
que menos colaboran con el servicio. 
Muchos que se dicen ecologistas, sin 
que ello implique generalidad, son los 
peores cumplidores de las normas esta
blecidas ya que suelen depositar los re
siduos directamente en los contenedo-

Campaña de concienciación ciudadana 
sobre la limpieza del municipio. 
Coincidiendo con el cambio de conte
nedores y nuevos vehículos, el Servicio 
de Recogida de Basuras a través del 
Concejal Delegado del Servicio, Carlos 
Rodríguez, procedió a presentar el día 
27 de Junio, a las 12 horas, en el Salón 
de la Casa de la Cultura de Arroyo de la 
Miel, la Campaña de Limpieza, que 
consistió en el reparto de Normas de 
uso de los contenedores, pegatinas di
versas y dípticos, así como diferentes 
slogans a través de la Radio Municipal. 
El domingo 26 en la fiesta infantil cele
brada durante los festejos de S. Juan se 
repartieron las pegatinas a los niños 
asistentes.

res sin usar las bolsas. Hay otros que en 
lugar-de llamar a nuestra oficina para 
que recojamos los muebles viejos en los 
días que tenemos programado efectuar 
dicha labor, depositan dichos objetos al 
pie de los contenedores y ocasionan 
con su actitud que se deteriore el as
pecto de nuestras calles. No obstante 
-finaliza el técnico- espero que con la 
campaña de concienciación que hemos 
realizado estos problemas queden re
sueltos. En caso contrario será conve
niente utilizar los cauces sancionadores 
de que dispone el Ayuntamiento.”

Al mismo tiempo, el alcalde ha dictado 
un bando en ei que se pide a los veci
nos que colaboren con el Ayuntamiento 
cumpliendo las normas de la gerencia 
del servicio de recogida de basuras de 
forma que no se depositen los residuos 
y restos hasta después de las diez dé la 
noche, ya que el servicio de retirada de 
basura se va a realizar con carácter 
nocturno. En definitiva se está realizan
do una campaña encaminada a con
cienciar a todos de que la limpieza es 
cosa de todos y si cumplimos las nor
mas, Benalmádena será el municipio 
que todos deseamos en cuanto a lim
pieza y ausencia de basura en nuestras 
calles.

CAMPAÑA DE CONCIENCIACION 
SOBRE LA RECOGIDA DE BASURAS
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LAS FIESTAS DE SAN JUAN, LA FERIA DE TODOS
Las Fiestas de San Juan, celebradas del 
24 al 29 de junio en honor del Patrón de 
Arroyo de la Miel, San Juan Bautista 
han superado este año a las celebradas 
en ediciones anteriores. El Real de la 
Feria, más amplio que otras veces, fue 
el lugar ideal para pasear, pararse ante 
una caseta de tiro y probar suerte con la 
ilusión de conseguir un buen premio, o 
entrar en una caseta para tomarse una 
copa de vino fino. Por otro lado, los ar
tistas que actuaron en la Caseta Munici
pal estuvieron a gran altura, Sara Mon- 
tiel, a pesar de sus años, demostró que 
aún queda Sara para rato, haciendo las 
delicias del numeroso público masculi
no que acudió el viernes día 24 a pre
senciar su aplaudida actuación. El sá
bado el artista que actuó en la Caseta 
Municipal fue, Queco, no lo hizo mal y 
demostró que tiene un estilo muy perso
nal aunque quizá le falte aún eso que se 
llama, “tablas” . El domingo los Cantores 
de Hípalis consiguieron un rotundo éxito. 
El numeroso público que presenció la 
actuación de ios sevillanos les premió al 
final de su show con un prolongado 
aplauso más q.ue merecido, ante el buen

hacer de los cantores. El lunes, ios “ Her
manos Calatrava” hicieron destornillarse 
de risa a quienes tuvieron el acierto de 
presenciar la actuación de los famosos 
cómicos, y el martes, día 28 "Toreros 
Muertos” , uno de los mejores grupos 
rockeros del momento, ofreció el recin
to municipal. Por último, Manolo Arcura 
y Ramón de la Calva, conocidos por el 
nombre artístico del “ Dúo Dinámico” 
dieron una estupenda prueba de profe- 
sionalidad al cantar bajo una lluvia que 
momentos antes de su actuación hizo 
pensar que esta tendría que suspender
se. No fue así, y los sempiternos artistas 
hicieron las delicias de su público can
tando canciones de ios años sesenta. 
No se podía pedir más, en cuanto a la 
calidad de los artistas que actuaron en 
la feria. Además de los artistas consa
grados, también mostraron su arte otros 
grupos y cantantes a los que le queda 
mucho por decir en el difícil arte de la 
música. Entre otros es de justicia resal
tar las actuaciones del grupo local “ Los 
del Arroyo” , del cantante, Manolo Lago 
y del conjunto local “ Cordón de Oro” .

Por primera vez se celebró ¡a Feria de 
Día, dentro de las Fiestas de San Juan. 
Como todo lo nuevo, no se sabía en 
principio como iba a salir, pero al final el 
experimento fue positivo y el año que 
viene habrá que repetirlo. La calle Blás 
Infante, fue toda ella un enorme esce
nario en el que se bailo, bebió y disfrutó 
de lo lindo. También la Casa de ia Cultu
ra, justo erv la esplanada que hay antes 
de la escalinata de entrada se ofrecie
ron bailes, por sevillanas y verdiales. 
Las academias de baile de Benalmáde
na ofrecieron todos los días la actuación 
de sus aventajadas alum ñas y los veci
nos del Arroyo dijeron, si a la Feria de 
Día. Lo malo era que luego había que 
estar dispuesto para ir al Real por la no
che, pero no importaba, una siestecita y 
todo el mundo estaba como nuevo para 
acudir a la caseta Municipal y presen
ciar las actuaciones de los fenomenales 
artistas que cantaron en el recinto muni
cipal.
Y como siempre, es necesario porque lo 
merece, hacer un apartado para co
mentar los actos celebrados en honor 
del Patrón. Sin duda la solemne proce
sión de San Juan Bautista fue de nuevo 
una muestra dei fervor y la devoción 
que se le profesa en Arroyo de la Miel. 
Todo el mundo asistió al desfile proce
sional y cientos de plegarias salieron de 
los labios de los fieles invocando la be
nevolencia del santo y la curación de 
cualquier mal.

FERIA DE DIA

La Ofrenda Floral fue un magnífico esta
llido de color, de belleza y de participa
ción. Organizada por la Peña Rociera, 
participaron las academias de bailes lo
cales y prácticamente casi todos los ve
cinos que postrados ante el Santo Pa
trón le llevaron el mejor regalo; una flor 
y una oración.
Arroyo de la Miel ha tenido la feria que 
se merece, es decir lo mejor. En la vida

todo se puede superar y hay cosas que 
quizá se pueden perfeccionar en una 
próxima edición, pero sin duda el traba
jo y los resultados conseguidos por el 
equipo dirigido por Tomás Márquez, 
primer teniente de alcalde y Delegado 
de Festejos, en la feria de San Juan han 
puesto el listón muy alto. Por haber tra
bajado y bien para que todos pudiése
mos divertirnos ¡gracias!.
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JUANITA MARTIN, REINA DE LAS FIESTAS DE SAN JUAN
El viernes, día 24, se procedió a elegir a 
la Reina de las Fiestas en la Caseta Mu
nicipal. Difícil papeleta para el jurado, 
que se las vió y deseó para designar 
quienes eran las más guapas de todas 
las bellezas que se presentaron. Al final 
y tras múltiples y prolongadas delibera
ciones resultó elegida Reina de las Fies
tas de San Juan 8 8 , Juanita Martín

Soria, con quince esplendorosos años, 
guapa simpática y con una sonrisa con
tagiosa. La primera Dama de Honor fue 
María Esther Florido del Rio, también 
con quince años. Y como Segunda Da
ma de Honor se eligió a Carolina Miró 
Guerrero, nacida hace diecisiete años. 
Las tres guapas oficiales de la feria de 
San Juan son estudiantes de B.U.P.

La entrega de las correspondientes ban
das y ramos de flores estuvo presidida 
por el alcalde, Ramón Rico y el Primer 
Teniente de Alcalde, Tomás Márquez. 
Además de las “ mayores” , fueron elegi
das la Reina infantil y sus damas de ho
nor, títulos que correspondieron a tres 
simpáticas preciosidades de Benalmá
dena.

EMOTIVO HOMENAJE A LA TERCERA EDAD
Uno de los actos más bellos y entraña
bles de las fiestas, fue el merecido ho
menaje a la Tercera Edad. Se celebró el 
lunes día 27 en el restaurante, Patio An
daluz y contó con una numerosísima 
presencia de respetables ancianos, ac
tores principales del acontecimiento. 
Por parte del Ayuntamiento asistieron; 
el alcalde Ramón Rico, el primer Te
niente de Alcalde, Tomás Márquez y los 
concejales Carlos Rodríguez, Diego Mo
ral y Alejandra Pérez. La velada fue muy 
emotiva para los homenajeados. Una 
estupenda cena, amenizada por “ Salsa 
Andaluza” dio paso a la magistral actua
ción del genial humorista sevillano, Pa
co Gandía, contratado exprofeso para

que viniera a actuar exclusivamente pa
ra nuestros mayores. Gandía, en un am
biente agradable y ante un público en
tregado desde el primer momento se 
esforzó por ofrecer lo mejor de si para 
que nuestros queridos viejos lo pasaran 
bien. ¡Y vaya si lo consiguió!. Las carca
jadas de las personas de la tercera edad 
sonaron a lo largo de toda su actuación. 
Su entrega y trabajo proporcionó unos 
minutos de felicidad para aquellos que 
nos han precedido y lo han dado todo 
por nosotros. Nuestros queridos “ jóve
nes” .
En este hecho mágico, hubo dos prota
gonistas especiales, que por ostentar 
ésta condición fueron agasajado espe

cialmente. La idea fue de Tomás Már
quez y cayó fenomenal entre todos. Se 
trató de premiar al matrimonio que lle
vara más años casado. El premio fue 
para, Joaquín González Soria y Reme
dios Calderón Sedeño, que llevan nada 
menos que sesentaiun años casados. 
En el momento de entregárselos los re
galos y un precioso ramo de flores a Re
medios, Joaquín dijo una frase que hizo 
emocionarse al alcalde y al primer te
niente de alcalde: “ Llevamos más de 
sesenta años casados y nos queremos 
como el primer día” . Una hermosa frase 
que puso digno colofón a una mágica 
noche donde se cumplió el objetivo de 
hacer felices a nuestros mayores.
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PREMIOS DE LOS CONCURSOS DE l i  FERIA

Manuel Mata quedó en tercer lugar. En 
el concurso a la mejor calle, los vecinos 
se lo pusieron realmente difícil al jura
do, ya que la mayoría de las que con
cursaron estaban adornadas con muy 
buen gusto. Al final se tomó la decisión 
salomónica de otorgar el primer premio 
a las tres calles, sumándose los tres 
premios y dividiendo sus cantidades a 
partes iguales entre ellas. Los premia
dos fueron; Pasaje San Juan, calle Agua 
y calle Romero.
El concurso de júas mostró el ingenio y 
buen gusto de los participantes, que ri
valizaron en la buena construcción de 
los muñecos alegóricos que posterior
mente fueron devorados por el fuego. El 
primer premio fue ganado por el instala

do en la calle Correo. La escena repre
sentaba una operación quirúrgica. El 
segundo premio fue para la calle Cirue
lo y el tercero para calle Las Flores, don
de se representaba a una familia de 
pescadores sentados en la arena co
siendo las redes.
El concurso de paellas lo ganó la “ Peña 
Los Compadres” , en segundo lugar se 
clasificó la “ Peña Rodera” , el tercer

puesto fue para la Peña de Manuel Pa
nadero” .
Por último se celebró un interesante 
concurso de patios y balcones. A juicio 
del jurado los balcones mejores adorna
dos fueron los presentados por los con
cursantes, Juan Martín y calle Ciruelo. 
Los tres patios premiados fueron “ Radio 
Benalmádena, Lola y Civil y el de portal
23 de la calle Inmaculada.

Dentro de las actividades llevadas a ca
bo con motivo de la Feria de San Juan 
destacan la celebración de numerosos 
concursos, que contaron en la mayoría 
de los casos con una importante partici
pación de los vecinos.
En el concurso de pintura de tema libre, 
resultó ganador del primer premio, 
Juan Angel Illa Esteban, el segundo pre
mio fue para José Canito Garrido y Juan

LA FIESTA DE LOS NIÑOS
Y de las personas que se encuentran en 
el último pasaje de su vida a otros, los 
que empiezan, nuestros niños. Para 
ellos también se programaron las fiestas.
Por la noche, en el Real, disfrutaron de 
lo lindo paseándose en los diversos jue
gos mecánicos que estaban instalados 
en él. Por la mañana también lo pasa
ron en grande ya que durante la Feria 
de Día, instalada en pleno centro de 
Arroyo de la Miel, se les ofrecieron las 
actuaciones de unos grupos de teatro 
infantil que se lo hicieron "pasar pipa” .
Al final, los chicos y sus padres los ma
yores, que fueron quienes los llevaron al 
escenario montaron en plena calle Blas 
Infante, pasaron unos minutos muy 
agradables, porque si bien las actuacio
nes están dirigidas a los chavalines,
¿que padre no lo pasa bien cuando ve 
como a su hijo le brillan los ojos al ver 
encima de un escenario a sus ídolos;.al 
ratón Mickey o a Espinete?
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T o m á s  M á r q u e z :  “ LA MEJOR FERIA, LA
Tomás Márquez, primer teniente de al
calde de Benalmádena ha sido presi
dente de la Comisión de Fiestas de San 
Juan Bautista. Sobre sus espaldas reca
yó desde el principio la responsabilidad 
de organizar unas fiestas que tuvieran 
el realce que merece Arroyo de la Miel. 
Al final el esfuerzo del edil se ha visto 
coronado por el éxito, ya que según di
cen, las fiestas de este año han sido las 
mejores de las celebradas hasta ahora. 
Tomás Márquez, arroyero de nacimien
to agradece los comentarios pero antes 
de nada puntualiza: "Desde luego estoy 
satisfecho por la acogida que dispensa
ron nuestros vecinos a todo lo que 
organizamos. El éxito, si podemos cata
logarlo así, no se debe solamente a mí, 
sino a todos los componentes de la Co
misión de Fiestas que han trabajado, 
unos más y otros menos, para ofrecer 
un programa de actividades que agrade 
a todo el mundo. En otro orden de co
sas, deseo aclarar que para mí estas 
fiestas que acaban de finalizar no han

sido las mejores, sino que las mejores 
van a ser las que celebremos el año que 
viene. Nuestra gente merece lo mejor y 
entre todos vamos a intentar dárselo.” 
El concejal delegado de Festejos hace 
una valoración de todas las actividades 
que se han llevado a cabo durante las 
jornadas dedicadas al Santo Patrón. 
"En la Caseta Municipal han actuado 
artistas de primerísima fila que han he
cho las delicias de los numerosos asis
tentes y este año se ha ampliado el Real 
de la Feria. Son dos puntos que me 
agrada resaltar, pero para mí lo más im
portante ha sido la procesión de San 
Juan Bautista, la emotiva ofrenda floral 
que ofreció toda la población de Arroyo 
de la Miel y el homenaje a la Tercera 
Edad. No quiero dejarme atrás porque a 
pesar de haberlo celebrado por primera 
vez este año ha salido muy bien, de la 
‘‘Feria de Día’, que ha sido toda una 
muestra de andalucismo, colorido y be
lleza.”

DEL AÑO QUE VIENE”
RECONOCIMIENTO

El primer Teniente de Alcalde, es tam
bién Concejal Delegado de Tráfico del 
Ayuntamiento. Hace unos días, concre
tamente, el 23 del mes pasado recibió 
un escudo de oro ofrecido por Autoes- 
cuelas Bartolomé Florido. La imposición 
tuvo lugar en el Pueblo Marinero del 
Puerto Deportivo en el transcurso de 
una fiesta celebrada con motivo del sex
to aniversario de la empresa dedicada a 
la formación de conductores:
“Yo creo que no me merezco la distin
ción que me impuso Bartolomé Florido, 
manifiesta Tomás Márquez, pero sé 
que él ha hecho este pequeño homena
je de buena fé y por eso lo acepto. Me 
siento complacido por este reconoci
miento del esfuerzo que estamos ha
ciendo en materia de tráfico para que 
nuestros vecinos y visitantes sufran 
las mínimas molestias posibles.
A veces, la solución de los atascos no 
dependen desgraciadamente del Con
cejal Delegado o de! Ayuntamiento, sino 
de más arriba, Diputación o Ministerio 
de Obras Públicas que son quienes de
ben de pagar las construcciones de 
nuevas carreteras, pero esto no excluye 
a mi persona a los miembros de la Poli
cía Municipal, de los que me honra ser 
su delegado, de la responsabilidad de 
continuar trabajando por una mejor cir
culación rodada en nuestro municipio.” 
Por su parte, Bartolomé Florido asegura 
que el motivo de imponer el escudo de 
oro a’Tomás Márquez ‘‘es porque el es
tá dando el callo y mucho, en beneficio 
de la circulación en general. Pienso que 
Tomás Márquez tiene el escudo más 
que merecido.”

RADIO BENALMADENA EMITIO DESDE EL REAL
Nuestra emisora municipal, Radio Be
nalmádena montó un estudio en el Real 
de la Feria. Se instaló en el stand que 
usa el Ayuntamiento para realizar las 
promociones. La emisora emitió todos 
los días desde la feria llevando a quie
nes no podían estar en la feria todo lo 
que acontecía en ella. Música, actua

ciones en directo y cientos de entrevis
tas compusieron la programación de fe
ria emitida desde el estudio de Radio 
Benalmádena. Fue una experiencia po
sitiva, que desde luego se debe repetir 
en próximas ediciones de la Feria de 
San Juan.
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Juan Carlos Maestro: concejal de Deportes
i#Las obras del campo de césped artificial estarán  
finalizadas para septiem bre"

En Arroyo de la Miel se está construyen
do un campo polideportivo de césped 
artificial. Un sistema nuevo, que se ha 
empleado con éxito en diversos países 
europeos y en algunas zonas de nuestro 
país; permite ofrecer un alto rendimien
to de utilización, al mismo tiempo que 
tiene la ventaja de exigir poco manteni
miento. No sucede como el campo de 
césped natural que necesita ser corta
do, regado y cada cierto tiempo debe 
ser resembrado. La nueva instalación 
está en el antiguo campo de fútbol El 
Tomillar y va a ofrecer a los vecinos de 
nuestro municipio un nuevo terreno de 
juego donde poder practicar diversas 
actividades deportivas como puede ser; 
fútbol, hockey sobre patines y fútbol- 
sala.
Juan Carlos Maestro, concejal de de
portes, está siguiendo día a día la cons
trucción del campo de césped artificial. 
Como hombre del deporte se encuentra 
entusiasmado con su puesta en funcio
namiento y lo demuestra afirmándonos 
que "es una instalación hecha para 
nuestros vecinos, para que la disfruten 
y la sientan como suya” .
Hay mucho interés entre los deportistas 
de nuestro municipio por saber cuando 
van a poder usar el nuevo campo. Tras
mitimos la pregunta al concejal, quien 
puntualiza: "Las obras van a buen rit
mo, esperamos que estén finalizadas 
para la segunda quincena de septiem
bre.”
El edil, no es amigo de las improvisacio
nes, por esa circunstancia ya está pre
parando lo que va a ser la inauguración 
oficial de ¡a modélica instalación.- "Mi 
intención es que se inaugure con varios 
acontecimientos deportivos como las
24 horas de fútbol-sala. Pretendemos 
que todos los vecinos desde seis a 
setenta años participen. Los interesa
dos en participar y conocer al mismo 
tiempo la nueva instalación deportiva se 
pueden dirigir al Polideportivo Munici
pal con el fin de inscribirse en cualquie
ra de las tres modalidades que se van a 
celebrar.”

Dentro de las actividades inaugurales 
también se ha programado la celebra
ción de varios partidos internacionales 
de Hockey, según nos confirma, Juan 
Carlos Maestro: “ Estamos en contacto 
con la Federación Española, pidiéndole 
nos preste toda la ayuda posible para 
organizar unos partidos internacionales. 
Al mismo tiempo pretendemos que uno 
de los equipos participantes sea la Se
lección Española, el tema no es fácil 
porque nuestro primer equipo está pre
parándose para la olimpiada de Seúl, 
pero vamos a hacer todo lo posible para 
que venga.”
Además de todo lo expuesto, el concejal 
tiene un as en la manga, una carta que 
va a jugar con la intención de conseguir 
un poker de ases y que la inauguración 
del campo de césped artificial sea todo 
un acontecimiento;
“Vamos a intentar que el C.D. Málaga

inaugure nuestro campo. Se ofreció en 
su día y espero que puedan hacerlo, 
aunque reconozco que por las fechas 
y teniendo en cuenta los partidos de 
Liga, no va a ser fácil que puedan hacer 
un hueco, pero estoy seguro que lo van 
a intentar.”
Pedimos al concejal de deportes que 
ponga el punto y final a la entrevista. 
"Deseo manifestar mi satisfacción, por 
esta instalación. Se está haciendo con 
la máxima calidad posible. Se ha mejo
rado con creces la instalación existente 
anteriormente y desde luego quienes se 
van a beneficiar más de ella son los pro
pios vecinos y los clubes deportivos lo
cales, sin olvidar que el campo de cés
ped artificial cuenta con gran atractivo 
desde e! punto de vista turístico ya que 
potencia nuestra oferta en un sector tan 
importante de nuestra industria.”

ZA M B R A N A  Y  VA LD ER R A M A , 
A L C A M PEO N A TO  DE EU R O PA

Tras las regatas celebradas en la Bahía 
de Palma de Mallorca, la pareja del 
Club Náutico de Benalmádena, Miguel 
Angel Zambrana y Lorenzo Valderrama, 
a bordo de la embarcación “ Streysson” 
se han clasificado para participar en el

Campeonato de Europa de Clase Cade
te que se celebrará del 14 al 20 de 
Agosto en Checoslovaquia.
El equipo español estará formado por 
tres tripulaciones: una de Santander y 
dos andaluzas.
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MARTIN Y MARTINEZ/VENCEDORES DEL TORNEO DEL CLUB NAUTICO
Con gran éxito ha concluido ei "II Trofeo 
de Mus Club Náutico Marítimo de Be
nalmádena” , que durante cuatro días se 
ha venido celebrando en la sede social 
del Club. Tras una animada cena de ga
la, se hizo entrega de los valiosos rega
los y trofeos a los vencedores. Quedó la 
clasificación final establecida así:
Grupo A: Lorenzo Martín - Gabriel Martí
nez, vencedores absolutos.
Grupo B: Carlos García - Manuel Reina. 
Grupo C: Ignacio Valdelomar - Javier 
Mínguez.
Excelente organización y gran éxito de 
participación en este Campeonato que 
cada año va a más.

ACTIVIDADES DEPORTIVAS DE VERANO

LOS “ PEQUES", CONTENTOS CON LA PISCINA INFANTIL
El Ayuntamiento ha adquirido una pisci
na infantil prefabricada para instalarla 
en La Fonda. El importe de la misma es 
de 313.880 pesetas y tiene el sistema 
de depuración incluido. La incorpora
ción de la misma se ha realizado debido 
a que la piscina actual de la Fonda tiene 
el inconveniente de que en ella no se 
permitía el baño a menores de 14 años. 
Con la nueva piscina los "menos gran
des” podrán mitigar los días de calor 
con frescos chapuzones. Con la acerta
da operación de instalar una piscina in
fantil, el concejal, Juan Carlos Maestro 
cumple aquello de “ piense en los de
más” . Sin duda los alevines también tie
nen derecho a disponer de unas instala
ciones municipales como lo hacen y en 
importante número, los mayores. En ei 
documento gráfico la nueva piscina es
tá al fondo, a la derecha.

Se está desarrollando un amplio progra
ma de actividades deportivas en las ins
talaciones del Polideportivo Municipal, 
en Arroyo de la Miel, organizadas por ei 
Patronato Deportivo Municipal. Algunas 
ya son conocidas por la población y 
otras no, porque se están llevando a 
cabo por primera vez este verano. En 
cuanto a las conocidas, continúan las 
escuelas de kárate, badminton, fútbol, 
atletismo y patinaje. En el apartado de 
nuevas actividades, enclavadas dentro 
de la nominación de “ Escuelas Recrea
tivas Combinadas” , debido a que quien 
se haya inscrito en ellas tiene la oportu
nidad de realizar diferentes actividades 
deportivas durante la semana. En estas 
escuelas existen dos opciones obtativas 
en las que el alumno puede encuadrar
se; Gimnasia Deportiva, Fútbol, Bad
minton, y una segunda que está forma
da por las actividades de Gimnasia De
portiva, Patinaje y Badminton.
Otra actividad deportiva de verano que 
promueve el Patronato Deportivo Muni
cipal, es la de la vela. Se organiza en

colaboración con el Club Náutico Maríti
mo de Benalmádena y se ofrecen cur
sos de Optimist para los más pequeños; 
y de cadete, para los ya iniciados en la 
vela. Al mismo tiempo también se están 
desarrollando cursos de windsurf, para 
los amantes de cosas diferentes y del

riesgo. Quienes estén interesados en 
participar en algunas de estas activida
des puede recibir todo tipo de informa
ción en el Polideportivo Municipal de 
Arroyo de la Miel.

Carmen Mauri.
Directora de Actividades.
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“10 KM. EN PISTA” , PRUEBA ATLETICA
CON FUTURO
El sábado 25 de Junio, con motivo de 
las Fiestas de San Juan Bautista de 
Arroyo de la Miel, se disputó en el Poli- 
deportivo Municipal la V Edición de los 
“ 10 Kms. en pista” , bajo la organización 
de la Agrupación de Atletismo de Benal
mádena y el Patronato Deportivo Muni
cipal.
La prueba dio comienzo a las 20.00h. 
con la participación de unos 35 atletas 
pertenecientes a 6  equipos de la provin
cia. Desde el primer momento se vio 
que las marcas no iban a ser de cali
dad, dado el viento reinante, y mucho 
menos se presaguiaba que el record 
provincial fuera mejorado como hace 
dos años. Desde el inicio la carrera fue 
comandada por ¡os atletas del C.A.I.M. 
de Málaga,'-que no tuvieron problemas 
para alzarse con el triunfo por equipos, 
seguido del Club Nerja Atletismo, el 
Club Santa María de los Angeles de Má
laga, y a dos puntos la Agrupación de 
Atletismo de Benalmádena, que corrió 
con un equipo mermado por diferentes 
causas, ya que fueron bajas los atletas

Antonio Molina y los hermanos Moha
med y Mustafa Mestour. En los tres pri
meros puestos de la general estuvieron 
Juan Sarriá, Rafael Morales y Pedro Del
gado, todos pertenecientes al C.A.I.M. y 
la clasificación local estuvo encabezada 
por Rafael Comino, seguido de Jesús 
Téllez y José Antonio Alarcón.
La prueba se desarrollo bajo un exce
lente clima deportivo y de cordialidad, y 
el hecho más destacable de lamentar 
fue la no presencia de dos clubes con 
los cuales se pretendían mejorar aún 
más la prueba como son el Club Atletis
mo Cordobés y el San Pablo-La Madre 
del Cordero (Toledo), con los cuales se 
habían mantenido conversaciones, pe
ro hubo problemas de última hora y no 
fue posible sus participaciones.
De todas formas la organización ya 
piensa en la próxima edición, con la 
¡dea de poder mejorar año trás año esta 
prueba, y darle en todos los aspectos el 
nivel que se merece, ya que esta prueba 
por sus características, es la única que 
se celebra en España. Rafee/ ^

HOMOLOGADAS LAS 
PISTAS DE ATLETISMO

Los pasados días 17 y 18 de Mayo se 
realizaron en las Pistas de Atletismo de 
Arroyo de la Miel los trabajos necesarios 
de homologación de esta Instalación 
por parte del Comité Nacional de Jue
ces de la Real Federación Española 
de Atletismo, que ha dado como resul
tado el certificado de Homologación de 
lo que en la actualidad es la única Pista 
de Atletismo de la provincia de Málaga 
homologada para acreditar todo tipo de 
marcas o records. De esta manera, se 
puede celebrar oficialmente cualquier 
tipo de competición de Atletismo en Pis
ta, siendo perfectamente válidas las 
marcas que oficialmente se registren. 
Los trabajos de Homologación fueron 
realizados por el secretario del Comité 
Nacional de Jueces. Juan Miguel Sán
chez, y consistieron en verificar las di
mensiones de las Pistas, comprobar to
das las señalizaciones de las pruebas, 
así como todas las zonas de concursos 
(saltos y lanzamientos). Tras todo ello el 
informe ha sido positivo y las Pistas de 
Arroyo de la Miel se encuentran en con
diciones de acoger cualquier tipo de 
competiciones provinciales, nacionales 
e internacionales y de que sean homo
logadas las marcas que en ella se consi
gan.

CURSOS DE NATACION: EXITO ABSOLUTO
Los cursos de natación de este verano 
van a obtener un notable éxito, a pesar 
de que aún no ha finalizado el primero. 
La aceptación que han tenido entre 
nuestra población ha sido realmente im
portante como lo prueba el hecho que se 
cubrieron todas las plazas del primer cur
so y también están cubiertas las de los 
cursos siguientes. Organizados por el Pa
tronato Deportivo Municipal, tienen lugar 
en la piscina de Arroyo de la Miel y en la 
Piscina Pública “ La Fonda” en Benalmá
dena Pueblo. Los cursos están dirigidos a 
niños y adultos y tienen la finalidad de 
enseñar a nadar a todos aquellos que lo 
deseen. Al mismo tiempo también se 
imparten clases de perfeccionamiento a 
los nadadores que poseen un nivel más 
alto y necesitan mejorar el aspecto téc
nico. Quienes estén interesados en de

dicarse más a fondo a la práctica de la 
natación pueden ingresar en el equipo 
municipal que participa durante todo el 
verano en una competición denomina
da Circuito Provincial de Natación, en el 
que participan ocho municipios de la 
provincia.
Continuando con el siempre interesante 
tema de la natación, pero saliendo de lo 
que es competición, nos adentramos en 
el aspecto del personal, concretamente 
el personal técnico del que dispone el 
Patronato Deportivo Municipal. En total 
se dispone de siete animadores de pis
cina; cinco en la instalación de. Arroyo 
de la Miel y dos en "La Fonda” . Ellos 
son los encargados de llevar a cabo la 
enseñanza y perfeccionamiento de los 
cursos y tienen parte de “ culpa” del éxi
to de la campaña.
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PLAN DE APROVECHAMIENTO DE PLAYAS; SE ADJUDICARON LAS PARCELAS
Se adjudicaron las parcelas del Plan de 
Aprovechamiento de Playas, que ha
bían quedado desiertas tras el concurso 
subasta y no tuvieron lidiadores, bien 
porque al entender de los interesados 
salieron muy altas de precio, o porque, 
teóricamente eran comercialmente me
nos buenas que otras. Tras celebrar una 
comisión informativa en la que se estu
diaron las solicitudes, se adjudicaron las 
concesiones a los peticionarios siguien
tes: Andrés García Villa, parcela núme
ro 2. Francisco Bautista Madueño, par
cela número 14. Antonia Bautista, par
cela número 16. Joaquin Gonzalez 
Alonso, parcela número 18. Eduardo 
Calvo García, parcela número 27. De 
las 53 parcelas que se han presentan
do, sólo ha quedado una por adjudicar, 
la número 8 , que corresponde a la Pla
ya La Morena.
Por los derechos de aprovechamiento

MEJORES ACCESOS AL PUERTO DEPORTIVO
En la Avenida del Alay, acceso principal 
al Puerto.Deportivo, se va a instalar una 
barrera ecológica para conseguir una 
mayor amplitud en la entrada a la insta
lación portuaria. El presupuesto de la 
misma es de 683.000 pesetas y el siste
ma se basa en unas instalaciones que 
llevan unos agujeros para instalar plan
tas en la parte superior que son regadas 
por un sistema de goteo. Las palmeras 
ubicadas en la citada avenida han sido 
trasplantadas a la zona del Puerto 
Deportivo, lugar donde continuarán 
ofreciendo su clásico verdeor, al mis
mo tiempo que un toque de belleza. 
Además del acceso, se ha mejorado 
la salida del complejo portuario. Hace 
apenas unos días, el alcalde llegó 
a un acuerdo con los representantes del 
hotel Palmasol para acondicionar una 
salida del puerto por terrenos de la cita
da instalación hotelera. La operación de 
acondicionar la nueva vía evacuatoria

se ha realizado con celeridad y desde 
hace unos días el Puerto Deportivo de 
Benalmádena cuenta con una nueva 
vía de salida. Además se está ultimando 
el proyecto para la construcción de una

nueva salida que irá situada muy cerca 
del Arroyo del Saltillo. En unos meses el 
problema de entrada y salida de la ins
talación portuaria, en temporada alta, 
se va a ver solucionado definitivamente.

BANDERA AZUL EN LA 
PLAYA DE SANTA ANA
"Los resutados de mí gestión al frente 
de esta Delegación” están a la 
vista.-Asegura Cándido Ingelmo. Por 
primera vez “ en la playa de Santa Ana 
ondeará la bandera azul que la Comuni
dad Económica Europea concede a 
aquellas playas que se encuentran en 
mejores condiciones en nuestro litoral.” 
Este mismo distintivo debería estar pre
sente en todas las otras playas de Be
nalmádena; pero lamentablemente aún 
existen algunas comunidades y edifi
cios privados que no están lo suficiente
mente concienciados en el tema y en
torpecen la labor sistemáticamente.

de playas, el Ayuntamiento va a recibir 
alrededor de cincuenta millones de pe
setas. Esta cantidad es bastante supe
rior a la del año pasado, que rondó los

cuarenta millones de pesetas. Por otro 
lado, es la primera vez que se adjudican 
prácticamente todas las parcelas de 
playas.
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C á n d i d o  I n g e l m o :  concejal de Playas, Parques y Jardines
“ESTOY DISPUESTO A DIMITIR”

Cándido Ingelmo, Concejal centrista ha
ce un balance de su trabajo como dele
gado de Playas, Parques y Jardines. A 
pesar de que su gestión ha sido positi
va, según la mayoría de los vecinos, di
ce, que aún queda un largo camino por 
recorrer y adelanta que está dispuesto a 
dimitir si no se le aceptan una serie de 
propuestas que va a realizar al Equipo 
de Gobierno.

“ El próximo mes de Octubre el C.D.S. 
presentará al Alcalde una serie de pro
puestas y condiciones puntuales con 
objeto de que esta delegación de Pla
yas, Parques y Jardines funcione sin 
tantos obstáculos. - Asegura Cándido 
Ingelmo - En el supuestso de que no se 
alcance un acuerdo válido con el Alcal
de; lamento tener que decir que me ve
ré obligado a tener que dimitir como De
legado de la misma."

Tras su planteamiento, en el que recla
ma mayor operatividad para conseguir 
mejores resultados, hace un balance 
del trabajo que ha realizado en sus de
legaciones:
“ En el transcurso de aproximadamente 
un año de gestión desde que se cele
braran las pasadas elecciones munici
pales, y apesar de que el C.D.S. se ha 
mantenido en una oposición constructi
va; es decir, colaborando en aquellas 
áreas que buenamente se nos han que
rido asignar, como son Playas, Parques 
y Jardines; considero es el momento 
oportuno de hacer un análisis de todo lo 
realizado como concejal delegado de 
las áreas mencionadas.
He llegado a la conclusión de que lo 
conseguido en este período de tiempo 
ha sido a base de mucho trabajo, un 
gran esfuerzo y una lucha permanente. 
Los mayores obstáculos consisten en 
no contar con los medios necesarios 
que hagan posible un mejor y eficaz de
sarrollo de mí gestión.”

PLAYAS
“ Ha sido mucho y positivo lo consegui
do en el área de playas. - Sin embargo, 
al no disponer de un presupuesto ade
cuado y mayor autonomía los tramites 
burocráticos que imponen algunos altos 
funcionarios del Ayuntamiento hacen 
que los problemas se agudicen y tarden 
más de lo normal en resolverse. Resulta 
prácticamente imposible y muy difícil 
continuar trabajando dentro de un siste
ma inoperante e ineficaz.- Pués, para 
lograr unos resultados mínimos o senci
llamente aceptables es necesario tener 
que estar en una lucha casi permanen
te. Dichos resultados no guardan rela
ción on el enorme sacrificio personal 
que esta labor conlleva.
En ciertos aspectos es comprensible ya 
que el C.D.S. sólo tiene un concejal en 
el Ayuntamiento y por consiguiente la 
fuerza que podemos hacer es en fun
ción a uno sólo” , Cándido Ingelmo, 
quien puntualiza diciendo:
"Es necesario poner en marcha una se
rie de medidas y crear otros alicientes 
distintos para quienes están directa
mente relacionados con ese entorno. 
Por ejemplo, se podría incentivar a los 
concesionarios de las distintas parce
las, al objeto de que se sensibilicen aún 
más y no olviden que al menos un 95% 
de la población de nuestro municipio 
depende del sector turismo, directa o 
indirectamente. -Dicho incentivo puede 
consistir en dar la concesión gratuita a 
quien conserve su parcela en las mejo
res condiciones higiénicas, limpieza, vi
gilancia, servicios, etc.-Todo ello, reper
cutiría indudablemente en beneficio de 
los usuarios y en el buen nombre de Be
nalmádena, sobre todo en su prestigio 
dentro de los diferentes mercados turís
ticos que operan en nuestra zona.

JARDINES
En cuanto a jardines comenta: 
"Estamos tramitando la adjudicación de

los Jardines a una nueva empresa, por 
entender que hasta ahora la hipotética 
conservación que venía prestando el 
concesionario ha consistido en un 
abandono total y absoluto. A partir de 
ahora con la nueva empresa concesio
naria los jardines van a experimentar un 
gran cambio que los propios vecinos de 
Benalmádena-Pueblo, Arroyo de la Miel 
y Benalmádena-Costa podrán compro
bar por sí mismos.
En lo relativo al Parque Municipal, debo 
manifestar que es incomprensible el 
que prentendan construir una discote
ca dentro del único terreno disponible 
reservado actualmente para poder ha
cer realidad lo que Benalmádena nece
sita desde hace muchos años: Un gran 
parque con árboles, flores, plantas y su
ficiente vegetación en zonas verdes que 
otros llevados por sus propios intereses 
en tiempos pasados le han venido ne
gando.
No comprendo la actitud del Concejal 
responsable de Urbanismo que parece 
que suele pasar de estos temas o al me
nos no se preocupa lo suficiente.”

MOCIONES:
Entre las mociones presentadas por el 
C.D.S. podemos significar las siguientes:

1.- Moción presentada con el pro
posito de abrir un expediente de averi
guación de hechos al Sr. Secretario del 
Ayuntamiento.

2.- Moción presentada en coordina
ción con otros grupos en ese mismo 
sentido al Sr. Interventor, aunque por 
motivos distintos.

3.- Moción presentada con el fin de 
mejorar las playas y prolongar el paseo 
Marítimo de hasta Fuengirola. Dicho 
proyecto se llevaría a cabo con la sub
vención del Estado, conseguida a través 
de unas conversaciones mantenidas 
con el Director General de Costas.
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Jacaranda, belleza y sosiego 
en Arroyo de la Miel

El centro de Arroyo de la Miel es punto 
de encuentro, no sólo de los residentes 
de nuestro municipio sino también de 
cientos de turistas que diariamente su
ben de la costa para conocerlo y pasear 
por sus calles. Uno de tos puntos más 
bonitos de la población son los jardines 
situados al pié de la Casa de la Cultura, 
flanqueados por la Avenida de la Consti
tución. En ellos destaca un hermoso ár
bol; la Jacaranda, cuyas flores de color 
lila ofrecen sus relajantes tonalidades a 
todo aquel que circula por el paseo. Es
tá situada al pié de la refrescante fuente 
sobre la que deja caer los pétalos de 
sus flores exóticas conformando un to
do casi idílico. A veces paseamos por

un lugar determinado y la costumbre de 
paso nos hace habituarnos al panorama 
y no fijarnos en la belleza del entorno, 
por ese motivo hoy hemos querido re
saltar, para que no pase desapercibida, 
la belleza de un lugar en el que destaca 
un exótico árbol venido de America 
Central y que se ha aclimatado perfec
tamente a nuestro clima para ofrecer
nos la paz y el sosiego de su contempla
ción.
Rincones como este, de los que tan ne
cesitado está el municipio son los que 
necesita un lugar turístico como Benal
mádena y especialmente Arroyo de la 
Miel.

La puerta-cancela del Ayuntamiento, 
hermosa obra artesanal
En la entrada de la Casa Consistorial se 
ha instalado una artística puerta cance
la, hecha en fundición, que ofrece belle
za al edificio y no rompe sino potencia 
el sabor típicamente andaluz del mis
mo. El trabajo de fundición es duro, ar
tesanal y los agoreros predicen que en 
vías de extinción. Dicen que están que
dando pocos maestros que enseñen a 
la gente joven para que ellos puedan 
continuar el día de mañana haciendo 
cosas bellas en cerrajería.
Enrique Santamaría es el autor de la 
cancela situada en la entrada del Ayun
tamiento. El aprendió el oficio en Prado 
del Rey. Estuvo cinco años con David 
Marshall, en su departamento de arte

sanía y aprendió el arte de la fundición. 
Luego llegó a Benalmádena y comenzó 
a crear cosas bellas:
“ Desde que me están dejando trabajar
- dándole tiempo que necesita cada tra
bajo - se están viendo buenos trabajos de 
cerrajería. Uno de ellos puede ser la 
puerta del Ayuntamiento. Es un modelo 
único. Tiene un diseño especial. Ha si
do complicado hacerlo, pero se consi
guió. Luego entre dos personas y duran
te unos ocho días terminamos la puerta. 
Personalmente, estoy contento de este 
trabajo.”
Enrique Santamaría, pequeño gran em
presario, pero sobre todo artesano que 
hace cosas bellas.

LIQUIDACION DEL PRESUPUESTO DEL 87; SUPERAVIT 
CONTABLE DE 94 MILLONES DE PESETAS

Hace unos días la Corporación Munici
pal aprobó la liquidación del presupues
to de 1987. Es el momento de conocer 
realmente cual es la situación económi
ca de nuestro Ayuntamiento por aquello 
de que el Ayuntamiento somos todos. 
Según lo aprobado por nuestros munici- 
pes el ejercicio del año pasado se cerró 
con un superávit de 94 millones de pe
setas. Para algunos quizá esto pueda 
significar que el Ayuntamiento tiene ca
si cíen millones de pesetas de superávit 
depositados en una entidad bancaria. 
Sin embargo no es así. Este superávit es 
prácticamente contable, es decir está 
pendiente de cobro y por tanto no ha

podido material isarce realmente, pues
to que la mayoría de los padrones del 
87 estaban al cierre del citado ejercicio 
pendientes de cobro e incluso algunos 
no se habían aprobado todavía. La ra
zón de ese retraso se debe a la informa
tización de los servicios municipales, 
proceso obligatorio en un municipio tu
rístico de la envergadura del nuestro. 
Debido a este proceso de adaptación 
tecnológica, se llegó a pensar en una 
posible producción de deficit, cifrado 
en unos 19 millones de pesetas, cuantía 
que fue enjugada por los padrones pen- 
dientes de cobro que incluso han gene
rado superávit contable. Estas son las

cifras reales, las cuentas del ejercicio 
del 87. Por otra parte tras el estudio de 
la situación se observa un rápido creci
miento económico de la gestión munici
pal, que ha superado en derechos liqui
dados del presupuesto refundido (pre
supuesto del 87 y pendientes de cobro 
de otros ejercicios) los 2.500 millones 
de pesetas. En términos generales la si
tuación económica del Ayuntamiento si
gue siendo satisfactoria aunque con 
tendencias decrecientes, a pesar de 
que esos 94 millones de superávit del 
87 no sean por el momento, dinero de 
curso legal sino sólo papel.

-
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BENALMADENA VISTIO SU MEJORES GALAS 
PARA FESTEJAR EL DIA DEL CORPUS

En Benalmádena se celebró la festivi
dad del Corpus con el fervor y la partici
pación masiva de sus vecinos. Una vez 
más, un año más volvió a cumplirse la 
frase, haciéndose bueno lo de: "Tres 
días hay al año que relucen como el sol; 
Jueves Santo, Corpus Christi y día de la 
Ascensión” . En nuestro municipio la 
festividad lució como el astro rey y lo hi
zo porque el día fue radiante, porque 
los vecinos adornaron las calles con un 
gusto difícil de mejorar y también por
que a los desfiles procesionales de Be
nalmádena Pueblo y Arroyo de la Miel, 
se sumó por primera vez la procesión 
del Corpus de Benalmádena Costa, 
auténtica primera piedra del hermoso 
camino que estamos seguros va a ser 
en el futuro el desfile procesional en 
aquella bonita zona de nuestro munici
pio.
En Arroyo de la Miel, la procesión partió 
alrededor de las ocho de la tarde de ia 
Parroquia de la Inmaculada, para reco
rrer las calles; Vicente Aleixandre, San 
Juan, Las Flores, Sierramar, Velarde, 
Manuel Martín, Greco, Dalí, para volver 
hasta el templo de la Inmaculada por 
las calles Velarde y Vicente Aleixandre. 
Los vecinos colaboraron adornando bal
cones con mantones y macetas llenas 
de hermosas flores. Las calles principa
les cubiertas de juncias fueron un her
moso y tradicional complemento al des
file procesional arroyero.
Benalmádena Pueblo se vistió con sus 
mejores galas para conmemorar la jor
nada. La calle Real, no era calle era al
fombra de petalos de flores confeccio
nada con maestría, cariño y buen gusto 
por los vecinos de la población siguien
do las directrices marcadas por los téc
nicos municipales que fueron quienes 
dibujaron en el asfalto los contornos de 
los diferentes temas ornamentales. A 
unos y a otros; enhorabuena, porque 
sinceramente han superado lo realizado 
en ediciones anteriores.
El día del Corpus Benalmádena estaba 
más guapa que nunca. Sus calles lim
pias, inmaculadas, las fachadas de las 
casas blancas como la nacar debido a las 
"manos de cal” dadas primorosamente 
por sus propietarias y balcones llenos 
de macetas por las que rebosaban gita- 
nillas y claveles, rivalizando en colorido 
para homenajear y servir de escenario al 
paso del sagrado palio bajo el que se 
procesiona a la Custodia. El desfile pro
cesional se inició alrededor de las doce 
de la mañana desde la iglesia de Santo 
Domingo. Luego discurrió hasta la Plaza 
de España, y las calles, Lomillas, Ala
mos, Real hasta la Plaza de Andalucía, 
Avenida Juan Luis Peralta, calle Felipe 
Orlando, calle Amapola, Plaza de Los 
Nardos, calle Azucena, Mestro Ayala, 
Marbella, Pió XII y Santo Domingo. Pre
sidiendo el desfile procesional, como

también hiciera en Arroyo de la Miel, el 
alcalde, Ramón Rico, a quien acompa
ñaban concejales y autoridades locales, 
y las calles abarrotadas por los vecinos 
y los numerosos turistas que subieron 
hasta Benalmádena para presenciar 
admirados como se vive en nuestro 
pueblo el Corpus. Una nota también 
digna de resaltar debido a la belleza 
que aportó a la festividad son los bellos 
altares hechos por los vecinos, conta

mos cerca de una docena. Todos her
mosos y frutos de la devoción de nues
tra gente. Entre ellos merece especial 
mención el de la Plaza de Andalucía, en 
el que una jarra de cristal flanqueada 
por fruteros con uvas naturales servían 
de acertado marco a la figura del Sagra
do Corazón. Pero cada altar era diferen
te y tenía especial ternura y belleza. Es 
lógico eran fruto de la devoción de 
nuestra gente al Cuerpo de Cristo.
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Vicente López, un funcionario-pintor maestro del color
Vicente López Navarro es un funciona
rio del Ayuntamiento de Benalmádena, 
que vino a Arroyo de la Miel hace veinti
siete años con motivo de la inaugura
ción del hotel Meliá Tres Carabelas. Se 
considera un arroyero más, "con plena 
identificación con Benalmádena y con 
orgullo de verla como se ha convertido 
en una pequeña ciudad.”
Vicente López tiene una vivencia más 
en su vida; pintar. Comenzó a hacerlo 
porque sentía la necesidad de plasmar 
en sus lienzos la belleza y el colorido de 
las flores, esta es la principal temática 
de su obra. Luego, sus amigos le empu
jaron a tomarse más en serio la pintura 
y así lo hizo exponiendo por primera vez 
hace apenas un mes en la Sala de la 
Casa de la Cultura. Firma sus cuadros 
con el nombre artístico "Vilona” y ha ob
tenido un notable éxito en la presenta
ción oficial de su obra.
La pintura de este funcionario-artista da 
sensación de equilibrio, de paz interior, 
de ingenuidad, en definitiva de limpia 
belleza. Es original en la confección de

sus cuadros y emplea colores suaves, 
que se complementan en su sereno 
estallido de luz.
Vicente López ha sido durante más de 
cuarenta años profesional de la hostele
ría; primero como músico, y luego con
serje, administrativo, recepcionista y re

laciones públicas. Ahora dice que pasa 
por la mejor época de su vida. Es lógico 
vive en Benalmádena y tras su trabajo 
en el complejo Polideportivo municipal 
de Arroyo de la Miel, hace lo que más le 
gusta; pintar.

BAILE, LO BORDARON”DE“ LAS ACADEMIAS
Con la actuación de los alumnos de la 
academia de baile de Mari Cruz Córdo
ba finalizó en la Casa de la Cultura de 
Arroyo de la Miel la programación de ve
rano, dedicada a las actuaciones de fin 
de curso de los distintos centros de 
nuestro municipio dedicados a la ense
ñanza de la danza. Benalmádena es un 
pueblo que ama el baile y donde existe 
entre la gente joven una enorme inquie
tud por iniciarse en él y practicarlo con 
asiduidad. En la Casa de la Cultura han 
actuado entre otras, además de la ante
riormente citada, las academias de Pe
pi, Sole, Maricarmen, Carmen Moreno, 
Rogelio del Valle, y Monserrat. El públi
co ha asistido en buen número a cada 
una de las actuaciones de las distintas 
academias.

Nuevo Comité 
Local del PSOE
La Agrupación del P.S.O.E. de Arroyo 
de la Miel (Benalmádena) ha elegido el 
nuevo Comité Local. No ha habido cam
bios importantes en la composición de 
los miembros del órgano de gestión lo
cal quizá lo único a destacar sea que 
Juan Francisco Cañete, sustituye como 
secretario general ai también concejal 
Javier Ortiz, número uno de la lista de 
los socialistas en las dos últimas elec
ciones. Al parecer Javier Ortiz desea de
dicar más tiempo al Comité Provincial 
socialista y a sus responsabilidades co
mo concejal del Ayuntamiento.

Próximamente, remisión de solicitudes 
de licencia de taxi a la Junta

Para conocimiento de los interesados 
en dicho expediente, se hace constar 
que la Comisión Informativa Municipal 
de Transportes en su sesión del día 21 
del actual, se dió por enterada del trá
mite que se sigue en el referido expe
diente, destancándose por la extensión 
del mismo y el alto número de solicitu
des presentadas que se ha demorado 
su resolución más de lo que es habitual 
en estos casos, habiéndose llegado al 
compromiso, por parte de los miembros 
de la Comisión, de que dentro de la pró
xima quincena se remitirán las solicitu
des a la Junta de Andalucía para el in
forme preceptivo.

TELEFONOS DE INTERES
Alcaldía: 44 80 71
Casa de la Cultura: 44 46 89
Policía Municipal: 4 4 8 8  44
Comisaría de Policía: 38 99 99
Cruz Roja: 4 4 4 4  99
Centro de Salud: 4 4 3 5  45
Oficina Municipal de Turismo: 4 4 3 4 4 9
Tenen. Alcald. A. de la Miel: 44 19 84
Ofic. de Inf. al Consumidor: 4 4 1 9  84
Polideportivo Municipal: 44 22 21
Guardia Civil: 2 2 1 1 0 0
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Diego Moral: concejal de Servicios Operativos y Transporte 
“PRETENDEMOS QUE ALGUNAS ZONAS PRIVADAS  
ESTEN MAS ADECENTADAS DE LO QUE ESTA N .”

Los Servicios Operativos aumentan su 
plantilla de trabajadores en esta época 
del año. Es algo que se viene haciendo 
otras temporadas y es lógico y necesa
rio ya que en este tiempo aumentan 
considerablemente los habitantes 
de nuestro municipio, debido a los mi
les de turistas que nos visitan, y esto ha
ce que una plantilla que cubre el servi
cio durante todo el año se vea impoten
te para hacerlo en temporada alta con 
las debidas garantías.
Diego Moral, concejal Delegado de Ser
vicios Operativos, considera que la am
pliación temporal del equipo de hom
bres que componen el citado servicio es 
necesario: debido a que “ pretendemos 
cubrir, es decir prestar más atención a 
zonas del ..municipio que demandan 
más servicio en esta época del año. So
bre todo a lugares de gran concentra
ción de personas, que lógicamente ne
cesitan más atención que otros donde 
hay menos gente. Nosotros vamos a 
aumentar la plantilla con ocho trabaja
dores más. El número es menor que el 
de otros años, pero considero que es 
suficiente.”
Comentamos con el concejal que hay 
algunas zonas en el municipio, concre
tamente complejos o urbanizaciones de 
carácter privado, que no están tan ade
centadas como debieran. A nuestra 
pregunta de “ si el Ayuntamiento ¿puede 
o va a hacer algo para cambiar la mala 
imagen que ofrecen estas zonas priva
das?” , contesta Diego Moral:
“ Nuestra intención es de cubrir parte 
de estas zonas, que aunque son priva
das pertenecen al casco urbano y de
ben estar más adecentadas, para que 
den mejor imagen que la actual."
En la Avenida Erasa se están realizando 
unos trabajos destinados, al parecer, a 
mejorar el tráfico rodado. Diego Moral 
manifiesta que “ Se está realizando un 
plan que consiste en darle paso a Pue
blo Evita a través de la mediana exis
tente en dicha avenida. En su día no se 
le dió acceso a dicho complejo y esto

acarreaba cierta congestión del tráfico, 
ya que los vehículos que se dirigían a di
cha urbanización debían de ir hasta la 
estación depuradora para hacer el cam
bio de sentido y poder acceder a su 
punto de destino. Por otro lado quienes 
se dirigieran a dicho complejo desde el 
Arroyo de la Miel, se veían obligados a 
desplasarce hasta la carretera Nacional 
340. Creo que cuando estos trabajos 
estén culminados -continúa Diego Mo
ral - habrá una circulación más fuida en 
la avenida Erasa. Espero que en unos 
quince días esté todo listo. Mi política es 
la de acometer con prioridad la ejecu
ción de todas aquellas obras que redun
den en una mejoría del tráfico. Así se lo 
he manifestado al Concejal Delegado de 
este servicio, Tomás Márquez.”

TRANSPORTE
El Concejal, también es delegado de 
Transporte. Hace unos días se aprobó 
en la Comisión de Gobierno una partida 
destinada a la adquisición de marquesi

nas para las paradas de autobuses y ta
xi. La idea según el edil, es de "dotar de 
mejores servicios a los medios de trans
porte de pasajeros. Para ello hemos ini
ciado una campaña destinada a mejo
rar la atención al usuario de forma que 
cuando va a usar un autobus o taxi, se 
encuentre lo más cómodo posible. Por 
nuestra parte vamos a adquirir una se
rie de marquesinas que se van a insta
lar en las paradas de autobuses. Van a 
ubicarse en el centro de Arroyo de la 
Miel y en Benalmádena Pueblo y su mi
sión va a ser-la de servir de protección a 
los usuarios. Por otro lado, en nuestra 
actuación se incluye la instalación de una 
marquesina especial, en cuanto a su ta
maño, que cubrirá la parada de taxi de 
Arroyo de la Miel, situada frente a la 
Iglesia. Esta marquesina podrá acoger 
bajo ella a diez coches.”
Al parecer la instalación de las pantallas 
protectoras no va a demorar mucho, se
gún confirma, Diego Moral: “Ya ha sali
do a concurso la adjudicación de la ins
talación, es decir que será cuestión de 
días el que las podamos ver instaladas.”

Campaña de vacunación, 
en los Servicios Operativos
El concejal delegado de Servicios Ope
rativos del Ayuntamiento de Benalmá
dena, Diego Moral, desea que todos los 
trabajadores de su delegación puedan 
vacunarse contra el tétanos, para evitar 
posibles riesgos de contraer esa enfer
medad. Basándose en la premisa de 
que "mas vale prevenir que curar” , Die
go Moral, ha firmado un escrito que se 
va a poner en las dependencias de di
cho servicio en el que “ se informa a los

trabajadores de este departamento, que 
con motivo de la campaña de vacu
nación antitetánica que en estos días 
se está llevando a cabo por parte del 
S.A.S. - Servicio Andaluz de Salud - 
se va a proceder a vacunar de forma 
gratuita a todo aquel que esté inte
resado” . Los integrantes del citado ser
vicio municipal podrán vacunarse el 
próximo jueves, día 14, de 13 a 14 ho
ras; en el almacén municipal.
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FERIA DE BENALMADENA 1988
PROGRAMA DE ACTIVIDADES

MIERCOLES DIA 10
10.00 h.: Maratón de Fútbol-Sala, ca

tegoría Alevín, en las pistas 
del C.P. Enrique Bolín.

10.00 h.: Comienza el Torneo de Te
nis, categoría Mayores de 15 
años, en el Polideportivo de 
Arroyo de la Miel.

18.00 h.: Comienza el Torneo de Te
nis, categoría Menores de 15 
años y Femenino en su úni
ca categoría, en las pistas del 
C.P. Enrique Bolín.

21.00 h.: Comienza el Torneo de
Fútbol-Sala, categoría Senior 
en el Polideportivo de Arroyo 
de la Miel.

21.00 h.: Comienzan las eliminatorias
del campeonato de Dominó 
por parejas.

22.30 h.: Cine en la Cazalla.

JUEVES DIA 11
10.00 h.: Maratón de Fútbol-Sala, ca

tegoría Infantil, en las pistas 
del C.P. Enrique Bolín.

10.00 h.: Torneo de Tenis, categoría
Mayores de 15 años, en el 
Polideportivo de Arroyo de la 
Miel.

18.00 h.: Torneo de Tenis para Meno
res de 15 años y Femenino, 
en el C.P. Enrique Bolín.

18.00 h.: Continúan las eliminatorias
del Campeonato de Dominó.

21.00 h.: Torneo de Fútbol-Sala, cate
goría Senior, en el Polidepor
tivo de Arroyo de la Miel.

21.30 h.: Primer Encuentro del III
Torneo de Fútbol de Benal
mádena en el Polideportivo 
de Arroyo de la Miel.

22.00 h.: Cine en la Cazalla

VIERNES DIA 12
10.00 h.: Comienzo Maratón Fútbol-

Sala Juvenil en el Colegio 
Público de la localidad.

10.00 h.: Diana floreada anunciando
el inicio de los festejos.

10.00 h.: Torneo de Tenis para Mayo
res de 15 años en el Polide
portivo.

18.00 h.: Competición de Tiro con
carabina en el Colegio.

20.00 h.: Continúa Cpto. de Fútbol-
Sala, Tenis y Billar. Final 
Concurso de Dominó.

20.00 h.: Concierto de la Banda Muni
cipal en La Plaza de España.

21.00 h.: Torneo de Fútbol-Sala Senior
en el Polideportivo.

21.30 h.: Segundo Encuentro del III 
Torneo de Fútbol de Benal
mádena, en el Polideportivo.

21.45 h.: Concurso de calles y balcones.

23.00 h.: Elección de las reinas Infanti
les y Juveniles Feria 1988.

24.00 h.: Actuación en la Caseta
Oficial de la cantante de sevi
llanas María del Monte.

1.30 h.: Actuación en la Caseta 
Oficial del gran humorista 
Manolito Royo.
A continuación baile hasta la 
madrugada con las orquestas.
FERIA DE DIA

De 12.00 a 15.00 h.: Música ambiental 
en la calle Real, Plaza de Es
paña y en la Cazalla. 
Actuación de la Peña de la 
Cruz y grupos de bailes de 
Benalmádena. Degustación 
gratuita de bebidas y refres
cos.

SABADO DIA 13
10.00 h.: Torneo de Tenis categoría

mayores de 15 años en el 
Polideportivo.

11.00 h.: Carrera Urbana por las calles
de Benalmádena.

12.00 h.: Gala Infantil, con la actua
ción de Pegatina en la Caza
lla.

18.00 h.: Comienza el Campeonato de
Tenis de mesa, en el C.P. 
Enrique Bolín.

18.00 h.: Comienza el Torneo Cua
d rang la r de Baloncesto, 
categoría Juvenil, en el C.P. 
Enrique Bolín.

20.00 h.: Torneo de Tenis para meno
res de 15 años y femenino 
en el C.P. Enrique Bolín.

21.00 h.: Torneo de Fútbol-Sala senior
en el Polideportivo.

21.30 h.: Tercer Encuentro del III
Torneo de Fútbol de Benal
mádena en el Polideportivo.

21.30 h.: Cena a la Tercera edad con
la actuación de Paco de 
Málaga.

22.00 h.: Torneo de Dardos en la
Sociedad de Cazadores.

23.30 h.: Actuación en la Caseta Ofi
cial de los Grupos de Baile 
de Benalmádena y Arroyo de 
la Miel.
Baile en la Caseta Oficial con 
las orquestas.

1.30 h.: Actuación del gran José Luis 
Moreno y sus muñecos y bai
le hasta la madrugada con 
las orquestas Luz Verde y 
Recuerdos.

DOMINGO DIA 14
10.00 h.: Diana Floreada

10.00 h.: Torneo de Tenis para mayo
res de 15 años en el Polide
portivo.

10.00 h.: Torneo de Tenis para meno
res de 15 años y femenino 
en el C.P. Enrique Bolín.
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12.00 h.: Romería de Na Sra. Virgen
de la Cruz a la Gruta de Lur- 
des.
Concursos de: Paella y 
Carrozas.

18.00 h.: Final del Torneo Cuadrangu-
lar Baloncesto Juvenil en el 
C.P. Enrique Bolín.

19.00 h.: Campeonato de Tenis de
Mesa en el C.P. Enrique Bolín.

20.00 h.: Ofrenda de flores a Ntra. Sra.
de la Cruz.

21.00 h.: Torneo Fútbol-Sala senior en
el Polideportivo de Arroyo de 
la Miel.

21.30 h.: Bailes del Grupo de niñas de
Benalmádena.

21.30 h.: Baile en la Caseta Oficial con
las Orquestas.

1.30 h.: Actuación en la Caseta Ofi
cial del gran cantante El Fari.

LUNES DIA 15
10.00 h.: Diana Floreada.

10.00 h.: Torneo de Tenis para mayo
res de 15 años en el Polide
portivo.

10.00 h.: Torneo de Tenis para meno
res de 15 años y femenino 
en el C.P. Enrique Bolín.

19.00 h.: Partido Fútbol solteros y
casados en ei Polideportivo 
de Benalmádena.

20.00 h.: Misa rociera en honor de
Nuestra Patrona, en los Jar
dines del Muro.

21.00 h.: Procesión de Ntrá. Sra. de la
Cruz por las calles de la loca
lidad.

23.00 h.: Baile en la Caseta Oficial con
las O rquestas .

1.30 h.: Actuación en la Caseta 
Oficial de la gran cantante 
española Mari Fe de Triana.

A continuación baile en la 
Caseta Oficial hasta la ma
drugada.

MARTES DIA 16
10.00 h.: Finales del Torneo de Tenis

para mayores de 15 años en 
el Polideportivo.

10.00 h.: Finales del Torneo de Tenis
para Menores y Femenino en 
el C.P. Enrique Bolín.

12.00 h.: Concursos y cucaña en la
Plaza de España y La Cazalla.

19.30 h.: Carrera de cintas en moto y
bicicleta en la calle Real.

21.30 h.: Baile en la Caseta Oficial a
cargo de las Orquestas.

1.00 h.: Noche de la juventud con la
actuación de Viki Larraz.
A continuación baile hasta la 
madrugada.

2.00 h.: GRAN VISTA DE FUEGOS
ARTIFICIALES Y TRACA 
FINAL.

FERIA DE DIA
En las fiestas de este año se va a cele
brar por primera vez la "Feria de Día” . 
Durante los días, 12, 13, 15 y 16 y des
de las doce de la mañana a las tres de 
la tarde, "La Cazalla” va a ser un lugar 
de encuentro de los vecinos y visitantes 
donde se va a poder admirar las actua
ciones de grupos de baile mientras se 
degusta, invitado por la Comisión de 
Festejos, una copa de vino, una cerveza
o un refresco. El lugar será el sitio ideal 
para charlar con un amigo y comentar 
cosas de la feria. En definitiva, la Feria 
de Día, pretende que comience a vivirse 
las fiestas desde por la mañana, vamos 
que se calienten motores, para luego, 
por la noche, irse con la fresca al Real.

Nota: La Comisión de Fiestas se 
reserva el derecho de modificar o 
alterar la programación descrita, si 
por causa de fuerza mayor se viera 
obligada a ello.

ACTOS RELIGIOSOS EN 
HONOR DE LA PATRONA

SABADO DIA 6

22.00 h.¡ Bajada de la Patrona desde
la ermita a la Parroquia San
to Domingo de Guzmán.

DOMINGO DIA 14

8.00 h.: Misa del Alba.

11.00 h.: Romería a la Gruta de Lour
des.

21.00 h.: Ofrenda floral. Se ruega que
las flores sean blancas.
A continuación Misa Rociera 
cantada por el Grupo Parro
quial.

LUNES DIA 15

12.00 h.: Celebración Santa Misa.

20.00 h.: Misa en Honor de Nuestra
Patrona. A continuación pro
cesión por las calles del Pue
blo.

DOMINGO DIA 28

21.00 h.: Subida a la Patrona a su
ermita.
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* * * * * *  MEWS IN ENGLISH * * * * * *

The British, 
Villa Luisa, Los Peñones 
Benalmádena

On Thursday, 23rd June, we are looking 
forward to celebrating the Night of San 
Juan, El día del Rey, with a Barbecue 
and Fireworks afterwards. The event will 
begin at 8.30 pm and we are expecting 
many members will wnat to come and 
bring visitors so please remember to put 
your name on the notice board or telep
hone to the Secretary. In Spanish villa
ges the celebrations will start at mid
night, in honour of King Juan Carlos 
whose name day is actually on Friday, 
24th. One viilage near Malaga, the po
pulation will turn out and go down to the 
beach where they will enjoy their tradi
tional bonfire and fireworks too. 
Sunday, 26th June, we shall have our 
English Lunch at 2 pm. This is prece
ded by time to change your library 
books. With over 3.000 books to choose 
from you are sure to be able to find so
mething to please you. New current 
books are constantly being added by 
our Librarian.
On Thursday, 30th June, we have boo
ked a Supper-Dance for 8.30 pm with a 
rather nice menu.
Remember Petanca can be played 
every morning and Duplicate and Con
tract Bridge are still taking place on 
Tuesday and Friday afternoons. Quite a 
change from roasting on the beach! 
July promises to be a good month with 
varied entertainment. A Quiz Night with 
supper has been arranged - these Quiz 
Nights are always very popular. This 
one will take place on Thursday, 7th 
July, at 8 pm.

Thursday, 14th, there will be something 
quite different. We have a ‘Sentimental 
Night’ for you which is Lilly Wilson's own 
idea. There will be sweet surprises 
amongst the music, and of course a 
good meal.
Niali McMahon has promised to play 
the piano for us during the evening of 
Thursday, 21st July, during supper, and 
we also hope to have an exhibition of 
Bettina Huggins lovely oil paintings.
To round off July, on the last Thursday, 
28th, the Society will be holding a ‘Star
light Dinner’, something we have not 
had for a long time. We hope to see 
many members bringing their friends. 
We know we can depend on wonderful 
weather in Spain and there is no doubt 
it will be a most enjoyable evening.
If you are not already a member and 
would like information or to be shown 
around the premises, please telephone 
our Secretary. The number is 44 81 05. 
We look forward to meeting you.

JEANNE LAZARUS.

LA COSTA 
WRITERS' CLUB
Good news for members! On Thursday, 
June 23rd, we look forward to the 
pleasure of hearing a talk by Sonia 
Birch Jones. Mrs. Birch Jones was born 
in Wales and went to Canada at an early 
age. She became a well known writer of 
short stories, has written a book about 
her Welsh childhood and ended up with 
her own Publishing Company. This 
should be an interesting afternoon. 
English speaking people who wish to 
write or are already writing will be very 
welcome. We have a growing member
ship and meet each 2nd and 4th Thurs
day of each month at 2.30 pm.
There are many aspects of writing cove
red by our Club and we try to meet each 
member’s particular aims in turn, as 
well as providing information and help 
when needed.
People with a genuine desire to write, 
either for their own satisfaction, or with 
a broader field in mind, are invited to at
tend two meetings to find out if our Club 
would be an advantage to them. 
Members resident in Benalmadena or 
Arroyo de la Miel are reminded that the 
Club will not be holding meetings th
rough July and August. The first mee

ting after the summer break will be on 
Thursday, 8th September.
For more information, please telephone 
46 41 34.

BRIEF NOTES
British people, newly arrived on the Cos
ta, have probably found that the BBC 
World Reception varies, the best results 
for morning and late night are normally 
in the lower frequencies. Midday you 
may get better reception on a higher fre
quency.
If you are going to make your first visit to 
Gibraltar by car remember there are 
many cars in its’ 2 1/4 square miles. 
You drive on the bear in mind when ap
proaching a roundabout that vehicles 
already on the roundabout have right of 
way. It is advisable, but not compulsory, 
to wear seat belts.
Should you have parked in a restricted 
area and had your car towed away or in
mobilised (!) you will have to go to the 
Central Police Station in Irish Town. 
Should you have friends on Retirement 
Pension coming over for some time they 
may be glad to know that if they are 
away for less than three months they 
can let it build up and cash the orders 
when they return to the U.K. They may 
not be able to get increases in the rates 
whilst they are abroad.

J.L.

HELPFUL TELEPHONE
NUMBERS WRITE THEM

D0WM!
Mayors office: 448071
Community center: 444689
Municipal police: 448844
Police station: 389999
Red cross: 444499
Social security health center: 443545
Municipal tourist office: 443449
Lieutenant mayors office
(Arroyo de la Miel): 441984
Municipal office of information
to the consumer I0.M.I.C.) 441984
Municipal sports center: 442221

Civil Guard; 2 2 1 1 0 0


